J. H.

La Vie d’une sainte

Inconnu de la plupart des bibliographes de la littérature érotique, La Vie d’une sainte parut clandestinement dans les environs des années 60. Suzanne Beautrin, jeune secrétaire élevée dans l’ignorance des choses du sexe, vit dans les affres de l’auto-érotisme, capable d’obtenir des orgasmes en feuilletant des factures à sa table de travail, « grâce à la pure suggestion mentale ».

Mais c’est là surtout le refuge d’une « religion ovarienne » mal définie que Suzanne Beautrin vit dans le secret. Jusqu’au jour où elle croise un prêtre prêt à la convertir à une foi plus partagée, et aussi le narrateur, qui, tandis que Suzanne étend son apostolat à des fidèles de plus en plus nombreux, va visiter avec elle toutes les chapelles de ce que le vulgaire appelle trop facilement « perversions ».

Un souffle inspiré traverse ce court récit d’un auteur toujours inconnu qui, peut-être une seule fois dans sa vie, fut visité magistralement par l’invention et la verve créatrice.

PRÉFACE

La Vie d’une sainte parut anonymement – et clandestinement bien entendu –, vers le début des années 60.

Jouissant tout de suite d’une grande réputation chez quelques initiés, ce court texte fut des plus rares dès sa publication, au point de ne pas figurer dans les deux éditions des Livres de l’Enfer de Pascal Pia, ni chez Alexandrian.

On n’en trouve mention que dans le catalogue des Livres condamnés de Me Daniel Bécourt, ouvrage précieux dont les deux éditions (la seconde étant la plus complète) sont malheureusement épuisées depuis longtemps.

Et, bien entendu, on ignore qui en était l’auteur ; la couverture porte simplement J. H., quant à l’éditeur, seule une mention très courte et plutôt obscure figure en dessous du titre : « Civilités ».

Qui était J. H., quelle firme – ou quel individu, se cache sous la marque Civilités ?

On a prononcé le nom d’Éric Losfeld à la fois comme auteur et comme éditeur du livre. Je suis, jusqu’à présent, des plus sceptique à ce sujet : rien ne rappelle les typographies habituelles de Losfeld dans l’impression de La Vie d’une sainte.

Quant à la rédaction, je n’y retrouve guère non plus le style de l’auteur de Cerise, ou le moment bien employé, seul clandestin que l’on puisse attribuer avec certitude à Losfeld1.

Dans l’état actuel des recherches, nous ne sommes pas plus avancés qu’il y a quarante ans.

Reste le texte, dont c’est la première réimpression depuis les années 60, et la première édition en format de poche. Un court résumé n’en donnera, je le crains, qu’une idée imparfaite :

Suzanne Beautrin, jeune secrétaire au physique somptueux (« beauté hautaine et grave »), élevée dans l’ignorance des choses du sexe, vit loin des hommes qui l’entourent sans oser l’approcher, dans les affres de l’auto-érotisme ; capable par exemple d’obtenir des orgasmes en feuilletant des factures d’engrais phosphatés à sa table de travail ou bien, seule, dans la salle obscure d’un cinéma, « grâce à la pure suggestion mentale ».

C’est là surtout, en fait, le refuge d’une sorte de « religion ovarienne » mal définie que Suzanne Beautrin vit dans le secret. Jusqu’au jour où elle croise, dans un église où elle a fui un importun, un prêtre qui bientôt se révèle prêt à la convertir à une foi plus partagée, mais n’ose pas aller jusqu’au bout de ses intentions coupables.

Et c’est bientôt le narrateur, qui au terme d’un long siège, et dans une église aussi, lui apporte la révélation suprême. Tandis que Suzanne, désormais éclairée, va bientôt étendre son apostolat à des fidèles de plus en plus nombreux, il entreprend de visiter avec elle toutes les chapelles de ce que le vulgaire appelle trop facilement « perversions », ici très précisément décrites.

Mais ces précisions ne sont que détails parmi d’autres dans l’écriture de ce court récit, soulevé d’un bout à l’autre par un souffle inspiré. L’imaginaire très caractéristique du premier tiers des années 60, traversé, comme on le sait, par l’irruption d’un furieux visionnaire érotique, trouve ici sa pleine, sa plus exaspérée et sa plus caractéristique expression.

Nous ne dévoilerons pas, bien entendu, les péripéties des aventures de plus en plus haletantes dans lesquelles est entraînée Suzanne Beautrin. Non plus, bien entendu, que le dénouement. Nous laissons ce bonheur au lecteur...

Rêvons, sans grand espoir, de connaître un jour le véritable nom – et peut-être le visage –, de cet auteur à ce jour inconnu qui peut-être, une seule fois dans sa vie, fut visité de flamboyante façon par l’invention et la verve créatrice qui sont la marque des grands découvreurs du véritable érotisme.

JEAN-JACQUES PAUVERT

[1] Eric Losfeld s’attribuait bon nombre des ouvrages clandestins publiés par lui. Pour avoir personnellement connu un certain nombre des auteurs en question, parfois de grand avenir, nous mettrons ces revendications sur le compte de la bonne humeur.

CHAPITRE PREMIER

Suzanne Beautrin était une sainte en rut. Au bureau, les genoux serrés, la fesse ronde et chaste, elle tapait mécaniquement des factures d’engrais phosphatés. Elle déjeunait à midi dans un petit restaurant de la rue Boissy-d’Anglas. L’apostrophe plaisante, l’anodine proposition s’étouffaient dans la gorge du mâle en chasse, lorsqu’elle rejetait sa chevelure blanche, aux longs rouleaux platinés, le toisant avec mépris. Sous l’éventail sombre des cils alourdis, seuls maquillés dans l’harmonie d’un visage de marbre, ses prunelles violettes semblaient alors se crisper dans un éclair de colère.

On crut que la beauté moulait ce corps de femme comme une chape de glace. Le garçon posait les plats près d’elle, se gardant de souiller un épais manuscrit qu’elle avait coutume de lire en prenant son repas. Elle paraissait déchiffrer un étrange grimoire, chargé de ratures et de notes marginales qu’elle rédigeait avec application.

J’ai tenu dans mes mains ce manuscrit, confession vaginale et mystique de ma maîtresse. En elle, le verbe s’est fait chair. C’est Christ qu’elle adore et c’est moi qui la baise. Pour le lecteur, je veux choisir quelques pages sublimes qu’une sainte a composées aux portes mêmes de la béatitude céleste. Introduisant ces morceaux d’anthologie sacrée, je conterai quelques épisodes d’une vie exemplaire et parcourrai les chemins, insolites parfois, que la Providence désigne aux amants de la Porte Étroite.

J’écris ces lignes après la mort de Suzanne. Elle a quitté cette vallée de misère où je suis, éperdu, sa piste menstruelle. Qu’elle puisse m’entendre cependant la maîtresse nouvelle qui saisira le flambeau, d’où coule, larmes brûlantes encore, la résine de mon amour !

*
*     *

Suzanne Beautrin fut élevée dans une famille d’instituteurs athées. Lorsqu’elle eut ses règles pour la première fois, elle rangeait ses affaires dans son cartable, avant de partir à l’école. Elle passa sa main le long des cuisses humides et la retira ensanglantée. Au cri perçant qu’elle poussa, la mère accourut. Le plumier s’était renversé sur le plancher ; une goutte de sang rose maculait le livre de leçons de choses. Voyant la mine désespérée de sa fille, Mme Beautrin éclata de rire : « Jésus ! la belle petite femme que voilà... Ne fais donc pas la bécasse. C’est la nature qui fait saigner ta petite chatte. » Elle ajouta avec autorité et didactisme : « C’est la nature de la femme. »

Émoustillée, la mère entraîna Suzanne à la cuisine et la fit asseoir sur le bidet. À l’eau tiède, elle lui lava le ventre, le haut des cuisses et, penchant son visage, d’un geste plus nerveux, elle écarta du doigt les lèvres virginales, massa légèrement le sexe qui venait de s’éveiller. Comme à regret, Mme Beautrin mit un terme à ces ablutions intimes et apprit à Suzanne la manière de s’attifer d’une serviette éponge. Elle poussa un soupir :

— Ce soir, j’en parlerai avec ton père.

— Pourquoi ? demanda Suzanne, inquiète.

La mère rougit.

— Pourquoi ? mais parce que c’est ton père et qu’il en sera fier. Allons, maintenant, dépêche-toi d’aller en classe.

Pendant de longues années, Suzanne porta sa « petite chatte » comme une blessure. Le soir, avant de s’endormir, elle la protégeait de la main, frôlant du doigt la muqueuse sensible et irritable. Elle chuchotait : « Blessure... ma blessure... je suis une blessure. » Elle savait que l’indisposition était mensuelle ; chaque jour cependant, elle guettait le symptôme qui assombrissait son adolescence, mais qui donnait aussi son prix à la solitude. Dès que l’occasion lui en était offerte, elle se réfugiait dans un coin du préau, aux waters, derrière le grand paravent du salon ; les mains tremblantes, elle soulevait sa robe et, lentement, laissait glisser sa culotte, scrutant la moindre tache ; puis elle se palpait, à la source de son étrange souci.

Ainsi, avant même d’être touchée par la foi, Suzanne Beautrin s’était isolée du monde, absorbée dans la contemplation d’un organe qu’elle macérait. Son corps se développait impétueusement. La nature s’infléchissait en elle, la dotait de courbes voluptueuses qu’eût envié le crayon sénile de Matisse. À seize ans, une chevelure brune la coiffait, du front aux épaules, d’un casque de plumes bleutées. Ce drapeau de beauté qui flottait dans le vent et fouettait le sang des hommes, pour Suzanne, ne recélait point le même mystère que la toison pubère qui croissait sur son sexe. Comme un oison duveté, le corbeau naissant s’enhardit et battit des ailes sous le jupon de la jeune fille. Mais, au terme du cycle fatal, il semblait sacrifié et sa gorge tranchée accrochait des caillots aux boucles alourdies.

Dès cette époque, elle sentit sous son doigt pointer le clitoris, bec insatiable et cruel. À ce signe, elle se crut maudite. Porteuse de blessure, elle partageait l’angoisse avec bien d’autres femmes ; seule elle se crut, rongée par le bec démoniaque dont la réponse, précise et impudique, l’affolait à la moindre pression. Au-devant d’elle, poires laiteuses, les seins s’étaient appesantis et leurs pointes, cernées de bistre, s’effilaient soudain, étrangement, aux ordres de la bête.

En proie, Suzanne cheminait désormais, en quelque lieu qu’elle fût, sur le Calvaire d’un érotisme prométhéen. Elle prolongeait les attouchements de l’adolescence. Rapidement, de toutes ses forces tendues, elle se branlait, prise d’une sorte de rage d’anéantissement. Le premier spasme de la volupté la surprit comme un sanglot qui répondait à ses alarmes et le soin inquiet de chaque heure de sa vie l’invitait à préciser ce châtiment.

Sut-elle jamais, vierge de douleur, ou bien femme aux membres écartés que le membre menace, faire la part des jouissances et des maux ? Par la volonté du Ciel, l’histoire de Suzanne est celle d’une longue et unique passion. À dix-huit ans, lorsqu’elle commença à travailler, ses habitudes se trouvèrent bouleversées. Elle dut, pendant des heures intolérables, négliger le sexe velu et tiède qu’elle avait, jusqu’alors, nourri de ses caresses.

Les premiers jours, elle courait se réfugier aux waters où elle faisait de longues stations. À sa coutume, elle se calait sur le siège, rebrassait robe et jupon qu’elle tenait de son menton crispé, et, la culotte légère distendue par ses genoux potelés, elle se penchait au plus près d’elle-même. De la main gauche, Suzanne saisissait vivement sa motte bouclée et, le regard fixe, la lèvre humide, elle restait un moment en suspens, guettant la saillie du clitoris dont la tête se gonflait et luisait. La jeune fille, que sa chevelure sombre recouvrait d’un voile d’infamie, mouillait alors de salive l’index de sa main droite, et celui qui pouvait surprendre ce spectacle, comme il me fut donné plus tard, suivait des yeux la course circulaire de son ongle laqué qui s’activait parmi les chairs empourprées.

Bientôt le plaisir perlait aux lèvres de la bouche mignonne. Suzanne, massant toujours le bouton de son index, enfonçait alors ses doigts crispés dans la blessure entr’ouverte. Tout son corps ramassé, elle semblait rechercher quelque bijou enfoui au fond de ce lac qu’elle faisait clapoter. Subitement, elle se redressait, fouettée par le spasme ; son visage révulsé s’offrait au Ciel qui la frappait ; ses jambes raides écartaient et tendaient les jarretelles, s’agitaient dans un tremblement, pendant que le son grave d’un râle s’étouffait entre les murs de l’anonyme retraite.

Craignant les quolibets de ses collègues, les réflexions de son chef, Suzanne dut bientôt presque complètement renoncer à ses escapades, car c’est ainsi que les employés du bureau qualifiaient les moments d’extase qu’elle se procurait dans les lieux d’aisance. Autant aurait-on privé une âme profondément mystique du secours de la prière ou des bienfaits de la solitude. Plus que jamais, Suzanne se concentra sur son farouche secret. Elle se retirait des conversations frivoles, voyait avec dédain se nouer autour d’elle des intrigues futiles. Elle s’abîmait dans le travail. Cette religion ovarienne, qui avait fleuri dans son sein comme un lys ténébreux, le monde ne la tolérait pas. Ce qui, pour lui, prenait le masque du vice et le goût fétide du péché, se donnait à Suzanne comme un cérémonial de pureté, culte hautain du tragique féminin. Jusqu’alors, elle cherchait la retraite par inclination naturelle. Il convenait maintenant de dissimuler et de braver. Un orgueil lubrique et sauvage exalta sa vertu.

Mordant jusqu’au sang sa lèvre figée dans un demi-sourire, il lui arriva parfois, tout en feuilletant des factures à sa table de travail, de provoquer l’orgasme grâce à la pure suggestion mentale. Elle déguisait alors, par une sorte de toux rauque, le gémissement qu’elle ne savait réprimer.

Cette ivresse de la provocation, qui lui était devenue nécessaire, elle voulut la connaître dans les salles obscures des cinémas. Suzanne, dès qu’elle sortait du bureau, se dirigeait vers le Paramount. Sans un regard pour les vitrines, elle glissait son pas souple, frégate en dérive sous la brise des grands boulevards. En semaine, le cinéma immense n’abritait que des couples clairsemés, quelques groupes de touristes bariolés, des hommes d’affaires qui tuaient le temps entre deux rendez-vous. Suzanne choisissait un fauteuil écarté, dans les derniers rangs de l’orchestre. À l’écran, les images géantes se profilaient comme des monstres d’Apocalypse sur une planète décimée. Quelque temps, ce spectacle grandiose plut à la jeune fille. Inquiète, elle surveillait ces êtres vulgaires et hostiles qui, çà et là, s’étaient vautrés. Comme dépliant le papier soyeux d’un joyau de fiançailles, elle se troussait alors et le faisceau blafard de la projection accrochait deux reflets à ses cuisses nacrées, sanglées de jarretelle noires.

Un soir, elle était au bord de la jouissance ; le geste plus saccadé de sa main s’apprêtait à la consommer jusqu’à la lie, lorsqu’une grande rousse, le front recouvert d’une frange, passa près d’elle dans la rangée. Elle aperçut, dans l’obscurité, la posture étonnante de Suzanne qui se reprit avec douleur. L’intruse se détourna vivement vers l’ouvreuse qui la suivait. Elle la régla et s’assit auprès de la jeune fille.

Frustrée brutalement d’un plaisir si vif, cruellement mortifiée d’avoir été surprise dans l’accomplissement d’un acte qui l’exprimait toute entière, Suzanne sentit deux larmes brûlantes déborder de ses paupières. Elle les écrasa sur ses joues avec colère et, dans ce geste, le parfum du sexe monta à ses narines. Le cœur lui manqua ; elle se renversa, à demi-pâmée, sur le dossier du fauteuil. Dès qu’elle revint de ce court évanouissement, Suzanne eut le sentiment atroce que sa chatte adorée vivait et palpitait en dehors de sa volonté. Dolente, les yeux clos, il lui semblait subir quelque cauchemar ignoble et voluptueux qui, jamais encore, n’avait troublé son âme chaste.

Dans l’appréhension d’un plaisir nouveau et détestable, Suzanne ouvrit lentement les yeux. Avec la rage d’une vierge indomptée, soumise pour la première fois au désir cupide d’un être de rencontre, elle vit, tout près du sien, le visage violemment fardé de la rousse qui la fixait de ses prunelles pétillantes. Le manteau de fourrure, qui drapait un corps aux formes lourdes, répandait un arôme capiteux, synthèse de fleurs d’Orient et de stupre organique. Fascinée par cette étrangère, un moment, Suzanne demeura insensible et pétrifiée. Elle eut soudain conscience que la rousse, après lui avoir dérobé son secret, possédait maintenant sa chair intime. Vraiment le chat de velours de la jeune fille s’animait sous l’attouchement maudit !

La bouche de cette femme s’entr’ouvrit ; elle sourit, découvrant une langue gourmande ; enhardie, elle se mit à besogner Suzanne avec passion. Elle gloussa : « Chérie..., chérie à moi... » Son regard glissa sur la toison bleue de la vierge inconnue dont elle abusait avec ravissement. « Jute, fit-elle, impérative, goulue, jute, mon amour... »

À l’instant où Suzanne allait vaincre la terreur que cette femme lui inspirait, se dégager de la main sacrilège qui la fouillait, le fol orgasme, l’orgasme du crime et du viol lui souleva le ventre, tel le neuvième flot d’un océan de flammes. Ses dents grincèrent. Un filet de salive coula des lèvres entr’ouvertes de Suzanne, pendant qu’elle s’abîmait dans le fauteuil obscur.

*
*     *

Suzanne Beautrin laissa son enfance sur le velours du Paramount. À sa mère qui la trouvait pâlie, elle répondit sèchement qu’elle n’était pas une fille de ferme et se réfugia dans sa chambre. Elle coupa d’eau une cuvette de javel ; s’injecta à la poire l’âcre mélange, comme s’il était possible d’effacer de sa chair la souillure de la main impudique. Puis, elle se jeta sur son lit, assommée par la fièvre, vaincue par le sentiment d’une immense contrition que nul ne lui avait encore appris à formuler.

Pendant des mois, l’aine lourde de celle qui conçoit le fruit maudit, Suzanne chemina par les sables austères et le mirage de sa propre abjection ne la détournait point du martyr qu’elle s’imposait. Il semble, dès cette époque, que l’esprit divin, en sa dilection, l’ait désignée du doigt. L’amère consolation de la masturbation lui était alors refusée. De même la pénitente monastique, à laquelle Dieu permet d’entrevoir la voie sainte, doit, au moment de l’épreuve suprême, renoncer à la macération elle-même. C’est le châtiment du châtiment ; car la douleur est récompense pour ces âmes d’élite.

Il lui arrivait, au cours des nuits moites, que l’instinct de luxure, plaquant ses reins sous un gant de fer, commandât enfin l’abandon. D’un geste incertain, la vierge sublime effleurait les lèvres gonflées, où les larmes coulaient, trop plein d’une interdite volupté.

Pourtant, dès qu’elle sentait l’érection de cette verge femelle que tant de caresses avaient modelée, son bras, frappé d’impuissance, retombait sur sa couche, inerte. Les tétons de sa poitrine de marbre supportaient les draps pesants. La tempête de sang qui tourmentait ce corps juvénile ne paraissait pas devoir le rappeler à la vie sensuelle. Toutefois, la rencontre divine était proche. Le Consolateur entendait que la vierge s’attristât avant de la combler, qu’elle nettoyât la demeure, qu’elle garnît d’huile la lampe qui luirait aux noces.

C’est à cette époque que les cheveux de Suzanne commencèrent à blanchir. À vingt ans, de longues mèches décolorées la coiffaient de sérénité, de la lisière du front aux épaules bouclées. Sa beauté, hautaine et grave, en fut étrangement rehaussée, renforcé le pressentiment qu’elle avait d’un destin singulier. Elle sortait peu, lisait peu, se bornant à guetter l’orage qui mûrissait en elle. Dès qu’elle allait par les rues, cependant, il lui fallait déjouer les ruses des hommes, bafouer les prétentions sordides des mâles qui la suivaient à la trace comme une lice, au lieu de se prosterner sur le chemin sacré de la vierge. De sa démarche féline et mesurée que balançait le port haut du talon, Suzanne promenait parmi le peuple, son con tel un Saint Sacrement.

Un samedi de printemps, rue Saint-Charles, elle sortait de chez le marchand de volailles, ayant fait l’emplette d’un lapin. Un grand brun, qui traînait sa flemme parmi les étalages, l’aborda brusquement. Réglant son pas sur celui de Suzanne, il se pencha vers elle, goguenard.

— Blanche colombe, on ferait de beaux œufs tous les deux... pas vrai ?

Cabrée déjà par cette agression cavalière, Suzanne jugea ignoble l’allusion du voyou. Elle refusa toujours de se considérer comme une pondeuse. Seules des femmes aussi vulgaires que sa mère pouvaient accepter ces besognes bestiales.

— Allez trouver les poules, fit-elle, exhibant avec dégoût ce dernier mot.

— J’ai dit colombe, ma belle, et non poule. Il y a volatile et volatile ; mais j’aime aussi les petites chattes, les petites chattes aux toisons de velours...

Un cri s’étrangla dans la gorge de Suzanne. Ce grand diable avait posé la patte sur la plaie incurable. Bousculant des ménagères qui ballottaient leurs seins parmi les choux et les primeurs, la vierge tenta de gagner le large, de fuir ce marché putride où la vie profiltrait comme un chancre. À l’angle de la rue de la Convention, elle se retourna. Son persécuteur, un sourire ironique à la bouche, n’avait pas renoncé au gibier superbe qu’il avait levé. Les mains dans les poches, apparemment indifférent, il la suivait à vue, se glissant à travers la foule. La bouche sèche, les joues en feu, Suzanne longea, au pas de course, les grilles de l’Imprimerie Nationale. Dans le filet, le corps raidi du lapin se balançait, venant heurter ses mollets. Suzanne imaginait la bête dépouillée qui présentait deux rognons sur ses cuisses ouvertes. À sa gauche surgit la masse de brique de l’église Saint-Christophe-de-Javel.

C’était l’asile. Elle ne se posa pas de question, ne délibéra point. Au-dessus de Suzanne Beautrin, battait l’aile divine. Lorsqu’elle traversa la rue de la Convention, un vélo la frôla, un camionneur jura dans le tracas de sa machine. Dans le sanctuaire, Christophe l’attendait, géant à moitié nu, portant sur ses épaules le Dieu pesant.

De sa vie, Suzanne n’était entrée dans une église. Quand la porte capitonnée se fut refermée derrière elle, l’obscurité muette du temple divin l’enveloppa de son manteau. Dans le Saint des Saints, l’immensité grésillait. Des vestales accroupies couvaient le rougeoiement des tabernacles. Leurs lèvres, pâles comme le fruit azyme, murmuraient des supplications éternelles. Avec une force inconnue, celle de la Grâce opérant, Suzanne sentit se réveiller en elle l’émoi ambigu des solitudes anciennes. Elle s’avança, presque nue dans la robe printanière, le giron brûlant et les seins en alerte. En présence de Dieu, les écluses du bonheur et des larmes, à nouveau, devaient céder.

Suzanne marchait avec précaution ; le claquement de ses talons sur les dalles l’effrayait. Du côté gauche du chœur, à l’ombre d’un pilier, elle se tapit. Sur le prie-Dieu, le lapin mutilé. Le plain-chant des hontes et des offenses orchestra le tumulte de son âme. Les membres sanglants érigés aux potences des fresques ; les stigmates menstruels qui maculaient les linges des martyrs ; le regard fixe des vierges exaltées ; et le pèlerinage d’un Christ masturbé dont les plaies vaginales coulaient comme du foutre, – le Ciel enfin s’entr’ouvrait devant Suzanne extasiée. Le haut domaine qu’elle découvrait, la réconciliait avec elle-même, avec la sublimité réelle de l’amour.

Suzanne connaissait le don, la prière, amère et suave comme l’encens, que Dieu attendait d’elle. Sous le jour blafard d’un vitrail, sous les voûtes de déréliction, la vierge solitaire se pencha, elle s’humilia dans sa chevelure, telle Madeleine, la baigneuse de l’Évangile qui fit la toilette du Dieu fait homme. Dos à dos, les mains fuselées de Suzanne se glissèrent entre les cuisses serrées, faisant crisser la soie tendue des bas. Luttant et jouant avec un désir violent, elle progressait peu à peu. De son être mousseux, le plaisir coulait, engluant les poils frisés, tiède sur les fesses dodues, imprégnant la chaise de paille de son intime parfum. Suzanne effleura sa chatte, poussant un grognement de joie. Elle était là, donneuse de larmes et de sang, fendue et lippue, poilue et goulue. Suzanne sentit dans sa gorge la boule de feu du rut. De ses ongles pointus, elle écarta la bande étroite et lâche du slip. Au creux du giron vaporeux, le sexe ricanait, avide.

« Christ vous aide, enfant prostrée dans les ténèbres. »

Basse et grave, la voix semblait l’émanation des ténèbres qu’elle conjurait. De forte corpulence, la joue lisse et couperosée, un prêtre se dressait en face de Suzanne, la main posée sur le prie-Dieu. Un surplis luisant d’amidon habillait ses larges épaules, telle une chemise de pureté. En parlant ses lèvres charnues remuaient à peine. Dans le visage aux traits lourds et calmes, scintillaient les yeux bleus, perçants, sous les cils courts.

— Je suis dans sa maison, répondit Suzanne. On y est bien.

— Il est Amour et Consolation, dit le prêtre. Je pense que vous avez beaucoup souffert, mon enfant.

— Oh ! père, beaucoup, oui, beaucoup.

Cette qualité de père qu’elle ne reconnaissait à l’auteur de ses jours qu’avec répugnance, Suzanne l’accordait avec joie à ce religieux inconnu qui la recevait dans le temple. Sans inquiétude, elle ouvrit les cuisses, libéra une main tiède et humide qu’elle lui tendit.

— Il prend sur Lui nos péchés et l’Église est son épouse, dit le prêtre, serrant entre ses paumes épaisses la main frêle de Suzanne.

— Je ne suis pas de cette Église, dit la jeune fille.

— Je vous y accueille.

— Je n’ai pas la foi.

— Dieu sonde les reins et les cœurs.

— Je suis indigne de son regard.

— C’est un Dieu d’Amour qui lave les souillures.

— Je n’ai jamais fait l’Amour.

— Il a fécondé la Vierge, puis Il est sorti de ses Entrailles.

— M’aimera-t-il ?

— Il vous a choisie. Déjà sa Compassion infinie vous allaite.

Les pupilles de Suzanne se dilatèrent. La joie illumina son visage.

— Il m’a blessée, fit-elle.

— Le Baume Divin se répand sur toutes plaies. Il vous oindra, tendre brebis.

— Mon père, je suis faite pour l’Amour.

— Dieu m’en a convaincu, mon enfant.

Le prêtre serra fortement la main docile qu’on lui avait abandonnée. Il releva Suzanne.

— Suivez-moi, murmura-t-il ; vous allez me confesser vos péchés.

Le prêtre et sa compagne gravirent les marches d’une chapelle écartée. Comme on l’y invitait, Suzanne s’agenouilla dans la cellule obscure d’un confessionnal. Le religieux laissa retomber, sur le corps humilié de la pénitente, un rideau épais. À son tour, il pénétra dans l’isoloir sacré. Il s’assit et ouvrit la lucarne derrière laquelle Suzanne le scrutait avec émotion. La jeune fille sentait, près de son visage, le souffle rauque, oppressé de l’ecclésiastique.

— Avant de commencer une vie nouvelle, fit-il, consentez-vous, mon enfant, à révéler les fautes passées au ministre de Dieu ?

— J’y consens, répondit Suzanne. Sa voix se cassa. Mais je ne sais... ayez pitié, aidez-moi, père.

— Répondez simplement en grande modestie et sincérité aux questions que je vous pose. Sentez-vous importunément en votre corps les aiguillons de la chair ?

— Nuit et jour, comme une misérable, je me vautre dans le crime et dans le feu.

Le prêtre tressaillit.

— Avez-vous eu commerce avec l’homme ? Avez-vous consommé l’acte ?

— Je vous comprends mal, père. J’ai toujours vécu dans la solitude. Mon tourment est celui de la femme seule, de la femme... blessée. Suzanne se mit à frissonner. Si, pourtant... une autre femme, dans un cinéma... Comment dire cette horreur ?...

— Que vous a-t-elle proposé ?

— Oh ! rien... Elle m’a touchée.

— Quelle audace !

— Elle faisait exactement ce que je désire lorsque ma blessure me fait souffrir, mais cela me répugnait, je vous l’affirme.

— Vos paroles sont peu claires, mon enfant. Cette blessure est-elle ancienne, où la portez-vous ?

Les larmes ruisselèrent sur le visage de Suzanne.

— Ma chatte, souffla-t-elle, ma petite chatte...

Elle se redressa à moitié dans le confessionnal ; les talons de ses chaussures glissèrent sur la marche de bois ciré. Ainsi courbée, la nuque cassée, la jeune fille laissait voir à son confesseur la naissance d’une poitrine tumultueuse. Les joues empourprées, le prêtre se pencha au bord de la lucarne. La jeune fille le prenait à témoin de son tourment ; devant lui, éperdue, elle dévoilait ce que, si longtemps, elle avait préservé comme une tare voluptueuse. Elle se troussa ; d’un geste nerveux, elle fit craquer l’élastique du pantalon rose qui descendit le long de ses cuisses.

— Chère petite, murmura le prêtre dont la soutane, bossuée, s’était gonflée sous le surplis.

Arc-boutée, Suzanne s’était figée dans la domination, lorsqu’un froissement d’étoffe, une agitation étrange, lui firent lever les yeux. Médusée, elle vit son confesseur déboutonner, avec maladresse, l’habit religieux qui le retranchait du monde. La sueur perlait sur ses joues, sur ses paupières baissées. S’adossant lourdement au fauteuil, il écarta tout à coup ses paumes énormes et, dans la pénombre, l’arme de chair bondit, arbalète bandée dont le trait se ficha au cœur émerveillé de Suzanne. La vierge, fascinée, crut participer à quelque cérémonie d’initiation magique. La main du prêtre revint, d’un mouvement rapide fit osciller la tige puissante et souple qui, tel l’arbre de vie, prenait racine parmi les broussailles arides.

— Jésus, fit-elle, la belle chose... Ah ! père, la belle chose...

Son confesseur, maintenant, s’était empoigné. D’instinct, sans qu’elle pût établir un rapport quelconque entre ce spectacle et les habitudes anciennes, Suzanne, haletante, suivit le prêtre dans cette course à la volupté. Toutes griffes dehors, les gestes désordonnés, bousculant les rites de sa vie solitaire, elle s’efforçait au rythme sauvage que son partenaire conduisait. Parfois, par un raffinement de la volonté, ce dernier abandonnait à lui-même le membre qui vacillait, au bord de l’ivresse. Suzanne l’imitait avec peine, heureuse cependant de prolonger l’attente.

Toute innocente qu’elle fût, elle comprit soudain que le dénouement était proche ; elle s’empressa, les genoux déchirés, presqu’assise sur ses talons déchaussés. Dans la cellule, le prêtre se leva. Au guichet du confessionnal, le rameau de pourpre apparut dans sa main brandie. Deux fruits obscurs en procédaient, cloches de chair dont le glas s’étouffait. Il rugit, dirigeant sur le visage aveuglé de Suzanne le jet opaque, Saint-Chrême de feu et de délivrance, que la vierge maculée reçut en se pâmant.

*
*     *

Le soir de ce jour-là, Suzanne Beautrin ouvrit un journal intime. Jour après jour, elle voulut poursuivre une confession qui la fit entrer dans le giron de l’Église. La grâce l’avait touchée et la foi la plus profonde s’implanta dans son cœur. Il est curieux toutefois de constater que, dans un journal où elle s’exprime avec la plus grande liberté, le personnage du prêtre, qui joua pour Suzanne un rôle de premier plan, ne possède point le relief attendu. Il est évoqué comme un simple intercesseur, anonyme canal de la révélation divine. Englués que nous sommes dans la vulgarité quotidienne de l’existence, assujettis aux processus mécaniques du prosaïsme, nous comprenons difficilement que l’épisode de l’église ait pu, dans l’esprit de Suzanne, déborder la signification génitale élémentaire. Par elle, la transcendance est assumée a priori.

Dès l’origine, Suzanne se défendit des curiosités malsaines, des investigations de préau ou des jeux mesquins que les adolescents ébauchent. Pour elle, le renflement viril qu’elle connaissait, sans trouble aucun, aux baigneurs des plages ou aux statues des jardins, évoquait seulement les besognes d’une procréation animale et la platitude de leurs effets. Quant à l’exhibition dont elle eut le spectacle au secret du confessionnal, Suzanne l’intégra au contraire dans une expérience mystique pour laquelle la jeune fille se sentait préparée. L’étonnante vision donna carrière à son imagination, fournit l’élément spirituel, l’espoir enfin d’un accomplissement, d’une promotion aux degrés supérieurs de l’érotisme.

« Mon Jésus – écrivait-elle – comment pourrais-je oublier Ta Bonté, dont Tu m’as inondée ? Tu m’as aspergée de Ton Sang et nourrie de Ton Miel. Longtemps, mes paupières collées d’Amour refusèrent de s’ouvrir à nouveau sur le jour blafard que Ta bénédiction avait scellé. Par chaque pore de mon visage enflammé, une douceur ineffable me fut infusée qui depuis régénère mes membres alanguis, me remplit d’ardeurs nouvelles, biche aux cuisses légères qui rêve de gambader à l’ombre de Ta Verge brandie. En présence de Ton ministre qui, dans l’exercice de son sacerdoce, a daigné me conduire sur la voie tumultueuse des divines voluptés, je me suis fendue, telle une pêche trop mûre, ruisselante, jusqu’à l’amande amère et cotonneuse. Christ Jésus, ne m’abandonne plus désormais. Je T’adore, je T’appartiens et je Te veux. Pour Toi, je me roulerai, impudique et lubrique, sur les ronces du chemin. Les jupons troussés par dessus tête, la pointe effilée de mes seins déchirée par les silex, je montrerai au peuple obscène les globes de ma chair satinée qu’il voudra flageller ; les écartant de mes deux mains, j’allumerai leurs regards, je précipiterai leur souffle, lorsqu’ils verront le sillon qu’au plus profond de moi Tu as tracé de Ton ongle flamboyant. Sur toutes les plaies de Ton Corps, sur Ton pagne mystérieux, je frotte ma blessure aux lèvres lippues, longtemps, vite, avec science et avec fureur... Alors, ô doux Jésus, ta Suzanne vient de jouir... »

CHAPITRE II

J’habitais dans le même quartier que Suzanne Beautrin. Le matin de bonne heure, quand je descendais chercher mon lait, il m’arrivait souvent de la rencontrer chez le crémier. Le soir, revenant de mon travail, j’eus quelquefois la chance de voyager dans le même métro qu’elle. Ce qu’il y avait en elle d’intense et de désespéré me rendait fou de désir. Sous le marbre des formes, le cristal infrangible de ses pudeurs, j’imaginais le flot écumant d’un volcan interdit, dont la lave se répandrait impétueusement sur la couche de son premier amant.

Les promesses d’un dur combat décuplaient mon ardeur amoureuse. Les péripéties de la joute sévère qui m’attendait peuplaient mes jours de cauchemars chaotiques et dénaturaient les étreintes où s’épuisaient, au fil des nuits, les charmes éphémères de mes maîtresses. Poupées hurlantes que je disloquais à coups de reins, je les renvoyais dans les coulisses béates d’un coït excédé et les coursiers de l’âme, attelage d’images vaines, désarçonnaient Suzanne en des poses inconnues pour s’évader à l’aube.

Je la connaissais farouche et j’attendais mon heure. Avec Suzanne, je négligeai de provoquer ces entretiens stupides où la passion s’émousse et patine vainement sur de pauvres allusions. Si du moins elle consentit à me remarquer, par le passé, je pense qu’elle m’en sut gré. Un jour, le hasard voulut que la cohue du métro me jetât dans ses bras. Elle me reçut comme un aquilon débouchant sur le Pont Mirabeau et referma le manteau où je m’étais engouffré. La lame de mon regard croisa le sien avec la politesse d’un métal. Pendant tout le trajet, j’accomplis la prouesse de ne point la frôler une seconde, de sacrifier à mes fins plus lointaines l’occasion rare qui m’était offerte de serrer enfin contre mon cœur les proches appâts de la jeune fille. Lorsque nous descendîmes du wagon, elle me regarda une dernière fois, avec une sorte d’étonnement où se fit jour le défaut d’une armure.

Dans les semaines qui suivirent son aventure mystique, Suzanne se comporta d’une façon qui ne laissa point de grandement me surprendre. Sans renoncer à sa fière nature dont elle gardait les distances, elle parut s’intéresser à la vie du quartier, conseilla fermement l’hygiène d’une vie nouvelle à la crémière qui était cocue et prêta La Chartreuse de Parme à la fille du boulanger. Pour la première fois depuis de longues années, elle assista au bal de la Caisse des Écoles et consentit la danse à quelques gaillards penauds qui osèrent s’y frotter.

J’étais évidemment présent à cette fête printanière qui se déroulait dans les salons de la Mairie du XVe. Les flonflons langoureux du square Péclet y drainent, sur plusieurs arrondissements à la ronde, les couches nouvelles du beau sexe qui ressent l’aiguillon de la saison d’amour et songe à prendre de l’exercice. Je crus d’abord que Suzanne avait fait le saut de carpe où l’hymen se défalque pour le profit des reins ; l’observant, je constatai qu’elle n’accordait qu’une danse à chaque cavalier, le tenant d’ailleurs en respect et répondant à ses propos avec une bienveillance enjouée dont, pour rien au monde, je n’aurais voulu être gratifié. Puis, de longs moments, elle s’entretenait au buffet avec ses parents en grignotant une pâtisserie de circonstance.

Elle était là pour la montre et jouait son rôle avec bonne humeur. Je décidai de l’ignorer cette nuit-là, de ne point solliciter la faveur sordide d’une contre-danse de cérémonie. Je me désintéressai de la frime ; il me fallait sa flamme et son frisson.

L’événement était d’importance. L’angoisse de la jeune fille semblait s’être dénouée, telle la cordelière d’un peignoir de bain. Il m’appartenait d’en saisir le pompon et de posséder l’orgueilleuse Suzanne en ce moment d’abandon. De bonne heure, je quittai le bal dont l’érotisme statique me lassa. Je m’allongeai sur mon lit, complètement nu, et caressai de l’œil le muscle gonflé et palpitant que je promettais à la vierge.

Dès lors, je la guettai. Je l’attendais à l’issue du métro, à la sortie de chez elle. Prenant un soin extrême à dissimuler mon manège, je la suivais lorsqu’elle faisait son marché, quand elle allait aux bains-douches ou chez le coiffeur. Si je voulais cueillir l’escarboucle précieuse dans cet écrin dont je rêvais, il me fallait le secours d’une circonstance exceptionnelle. La moindre imprudence pouvait me perdre.

Un jour, à l’heure du déjeuner, je trinquais le coup de l’étrier avec quelques bons compagnons, lorsque l’aile d’argent de Suzanne Beautrin effleura la vitrine du bar-tabac. Laissant aux amis le soin de régler les consommations, je me glissai, chat pour chatte, sur la piste de mes désirs. À ses trousses – espérais-je toutefois jamais la trousser ? – il me fallut arpenter un bout de la rue Lourmel. Rue de la Convention, je la laissai prendre de l’avance afin de ne point l’inquiéter. Elle allait de son pas rapide et majestueux, interstellaire, vierge lunaire des espaces tertiaires. Quelle ne fut pas ma stupéfaction de voir Suzanne se diriger vers l’église Saint-Christophe-de-Javel, le temple du passeur qui servit de doublure à Gargantua et protège les automobilistes de ce temps. Je fus sur le point de renoncer à ma filature. La place d’un mécréant de ma trempe n’est pas dans la maison de Dieu. Mais, dès que Suzanne eut disparu sous le porche, la curiosité, l’occasion, quelque diable enfin me poussant, je décidai de la suivre.

L’église était déserte. Des bouquets de cierges, empalés comme des tulipes roidies, pleuraient auprès des trônes votifs. Dans le silence de ce lieu solitaire, le pas de ma Suzanne adorée m’émut étrangement. Je crus la perdre dans ce domaine sépulcral où s’étouffait le bruit de ses talons ; mais, au même instant, elle me sembla plus proche que jamais, plus secrète, vulnérable. Tel est le prix inestimable de la retraite, que l’amour, qui s’enflamme dans l’agitation des foules et l’exhibition sociale, se consomme et s’éteint au fond des alcôves.

Glissant, ignoré, sur mes semelles de crêpe, je me rapprochai de Suzanne. Elle poussa le portillon de fer forgé d’une chapelle écartée et s’agenouilla sur un prie-Dieu. Au travers d’un vitrail, une gerbe de soleil trouvait le chemin moins opaque d’un visage transfiguré. Les rayons s’accrochaient au front de Suzanne humiliée ; plus bas, se faussaient sur les dalles par rectitude géométrique.

En dépit de la majesté de ce lieu, la présence solitaire de celle que j’avais tant désirée me bouleversa. Contre l’étoffe de mon complet, le membre s’appesantit, se recourba, impitoyable, menaçant comme une arme la proie innocente que je lui présentais. Je crois que je perdis la raison, insouciant des risques auxquels m’exposait mon audace. Dans un délire lucide, je déboutonnai mon vêtement oppressant, libérant d’un geste le rameau dont la gousse brune éclatait au bord d’un fruit de corail. Un moment, j’eus la tentation d’en finir lâchement, du regard et de la main. Suzanne eut un tressaillement. Je lâchai prise, pensant que la jeune fille avait entendu le va-et-vient rugueux. Je ne voulais plus reculer. D’un moment à l’autre, quelqu’un pouvait venir, nous dérober l’intimité précieuse qui nous unissait alors. Assuré de tout perdre, d’un pas lourd, je m’avançai dans le faisceau de soleil et, pressentant déjà l’écumante montée du plaisir, je me mis à bander dans la lumière.

C’est alors que Suzanne tourna vers moi son visage. Mes traits devaient être recouverts d’une pâleur mortelle. Les paupières baissées, les bras rejetés en arrière, pétrifié, j’attendais le cri d’horreur qui me désignerait à la colère des prêtres et des fidèles. Statue de sel du rut, c’est le châtiment qui devait me rappeler à la vie dont le spasme, suspendu, vibrait tout au long de mon être insolent.

Avant que j’eusse fait un mouvement pour prévenir son élan, Suzanne m’enferma dans ses bras, se colla à moi. Sa chevelure, soyeuse comme les fils de la vierge, m’aveuglait ; sa bouche brûlante cherchait la mienne et contre ma poitrine, deux poires durcies répondaient à l’agression brutale dont je meurtrissais son ventre. Mes paumes s’emparèrent de ses fesses, les entr’ouvrirent et, sur la jupe de tailleur gris-clair, jaillirent les flocons d’une vie épaisse. À travers le tissu, Suzanne en fut brûlée. Elle me suivit bientôt, mordant mes lèvres jusqu’au sang. Dans le bas-côté de l’église, un pas se rapprocha. Douloureusement, il fallut se déprendre. Côte à côte, nous nous éloignâmes de la chapelle inoubliable. Suzanne dénoua le foulard de tulle qui protégeait sa gorge. En marchant, ses mains nerveuses le tourmentait au-devant d’elle.

*
*     *

— Tu viens dans ma chambre, fis-je, la gorge serrée.

— Où tu voudras, répondit-elle. Je savais que Christ me montrerait... la chose une nouvelle fois. Je savais aussi qu’Il te conduirait vers moi.

Ces paroles me semblèrent mystérieuses, mais elles me comblaient de joie. Je résolus de ne troubler en aucune façon cette âme religieuse, de ne point contrarier une croyance qui devait me précipiter dans un gouffre de voluptés.

— Tu m’avais reconnu ?

— Longtemps, j’ai pensé que tu étais fait comme les autres, mon petit reproducteur de quartier. Peu à peu, j’ai compris que tu avais une âme bien proche de la mienne. Au bal, tu as bien fait de ne pas m’inviter. Je crois que j’aurais refusé...

Je marchais tout près de Suzanne. Contre ma hanche, la sienne ondulait et ma main suivait son pas, effleurant la cuisse ronde, jouant avec l’attache de sa jarretelle.

— Maintenant que j’ai vu... ça, que tu m’as fait le signe, je suis à toi. Fais de moi ce que tu veux.

Elle me fixa intensément. Sous les lèvres entr’ouvertes, la nacre des dents se souda.

— Tu entends ? ce que tu veux...

Elle semblait, tout à coup, angoissée, redoutant peut-être que je sois indigne de ce don total, si longtemps différé, ou simplement effrayée au-devant de l’épreuve inconnue.

— Je t’emmènerai, lui dis-je, bien loin, là où jamais, ni toi ni moi, ne sommes allés.

Je pense que j’étais sincère, n’ayant jamais souhaité la possession d’une femme avec une telle passion.

— Puisses-tu dire vrai et le Christ t’entendre.

J’occupais une chambre de bonne dans un immeuble neuf. Dans l’escalier de service, je suivais Suzanne, admirant ses jambes longues, flûtes de chair sculptées par un satyre. Impatient, je glissai une main, éprouvant sous la paume, le galbe, la tiédeur de la peau que la transparence des bas trahissait. Plus haut, je sentis l’épiderme satiné, nu, énervé par les jarretelles. Suzanne s’arrêta, serra les genoux.

— Sommes-nous donc arrivés ? dit-elle.

— Le chemin du Ciel est dur et montagneux, mais il y a des étapes.

Un instant, je craignis de l’avoir choquée. Il n’en fut rien.

— L’amour, répondit-elle, est le début et la fin. Christ est mort et vivant.

Remontant encore la main, je lui pinçai les fesses. J’eus les doigts mouillés, touchant le pantalon léger qu’elle trempait de joie. Ma gorge se serra. Je poussai Suzanne en avant.

— Allons, nous sommes bientôt chez moi.

La serrure grinça. Contre mon épaule, le pan de contre-plaqué s’effondra. La pièce était petite, coquille cubique où le lit à deux places se prélassait, impudique, insatiable d’ébats et de plaisirs. À gauche, derrière un paravent de cretonne, le lavabo et le bidet étaient tapis, pompiers secrets des feux que j’allumais.

Si, comme il était probable, Suzanne était vierge, je devais mettre en jeu toutes ruses et prévenances amoureuses. Un simple faux-pas pouvait la rejeter dans son fort inexpugnable où la peur affronte et domine en champ clos le dragon de la faim. Dès que la porte se fût refermée derrière elle, je vis Suzanne pâlir.

— Comment trouves-tu mon petit logis ? demandai-je.

— Charmant, fit-elle ; mais tu ne sais pas faire un lit. Regarde la pointe de ce couvre-pieds qui montre son nez comme un gros chien, ces creux, ces bosses. Tu dois faire des cauchemars affreux sur ce... volcan.

Elle éclata d’un rire nerveux.

— Si je fais des cauchemars, tu es plus coupable que le lit.

J’avais envie d’ajouter qu’un lit tiré à quatre épingles ressemblait à une auto en panne. Enlaçant la taille de Suzanne, j’attirai vers moi la jeune fille. Elle me sourit et s’échappa. Avec ardeur, elle s’affaira autour de ma couche, bouleversant draps et couvertures.

— Je vais t’apprendre comment il faut faire.

Cette agitation me semblait suprêmement inutile, mais je me résignai. Je disposai sur la table deux verres de porto, pendant que Suzanne s’affairait autour du meuble nuptial. Dans ces cas-là, j’ai toujours l’impression que la fille joue à la poupée. Je trouve cela délicieux et désespérant. Comme Suzanne se penchait pour border les couvertures, je tentai de lui saisir les seins.

— Veux-tu, fit-elle et elle me donna une tape sur la joue.

— Quand tu auras fini le ménage, accepteras-tu de boire ce verre avec moi ?

— Minute, prépare-moi le balai. Il y a de gros minons dans le coin de la penderie. Cela ne peut rester comme ça.

Nous étions dans l’impasse. Si je continuais à me prêter à ces caprices dilatoires, lessive, vaisselle, repassage nous conduisaient jusqu’à l’aube du lendemain. Irrité, je poussai la porte du placard pour me saisir du balai, lorsque le plumeau neuf, cadeau récent d’une tendre amie, attira mon attention. Cette badine de jonc, couronnée d’un bouquet touffu de plumes multicolores, me suggéra une heureuse diversion. Fixant à mon poignet le bracelet de corde, je m’armai de cette cravache d’un nouveau genre.

Profitant du moment où Suzanne, les jambes écartées, repoussait le divan dans l’encoignure de la chambre, je lui glissai la tête du plumeau entre les cuisses. Elle poussa un cri rauque de tigresse blessée et se roula sur le lit, agitant les quatre membres dans tous les sens. Le bouquet de plumes était enfoui sous le jupon, fouaillant le ventre affolé de la jeune fille.

— Démon, Satan, Lucifer ! ah ! que fais-tu de moi ! s’écria-t-elle. Veux-tu donc blesser davantage ma pauvre, ma misérable petite chatte !

Elle jouait des reins et des fesses comme au vif du déduit, se tortillant, faisant geindre le sommier sous son poids. Sous le plumeau endiablé, elle écartait largement les cuisses, les refermait ensuite, écrasant la touffe de caresses, frottant ses chairs intimes contre les plumes qui lui causaient mille piqûres. Désordonné d’abord, le mouvement des jambes, s’ouvrant et se refusant, devint plus rythmé et la jeune fille le scandait du râle sourd de sa gorge, préméditait déjà le plaisir qu’elle attendait de l’objet insolite.

Je ne l’entendais pas de cette oreille.

— Ah ! m’exclamai-je, c’est assez jouer les pudibondes et les riches natures. Tu n’es plus dans cette chambre la femme forte de Salomon.

Retirant le plumeau, je me mis à cingler Suzanne par tout le corps. Comme dans un combat de perroquets, des plumes jaunes, vertes, bleues, rouges, voltigeaient jusqu’au plafond de la chambre, mais c’était le jonc, solide ma foi, qui besognait maintenant, zébrant les mollets, les nichons et les joues. Sous la flagellation, la lingerie de Suzanne, bas et jarretelles, corsage et soutien-gorge, s’en allait en lambeaux. Frénétique, je portai ma main libre sur ce désastre luxurieux, débridant les accrocs, craquant les élastiques, ivre de palper enfin la peau stigmatisée où perlaient des gouttelettes de sang. Sur l’ivoire de ses joues, deux sillons partaient des tempes à la commissure des lèvres ; bleuissant, ils faisaient à Suzanne un maquillage d’esclave. La taille de la jupe se déchira. Je tirai le vêtement à moi, dépouillant par les jambes ce corps magnifique que le rut possédait. À nouveau, je fouettai, j’effeuillai les pétales du jupon noir et rose.

— Dis que tu es mon esclave, criai-je à Suzanne. Allons, vas-tu m’obéir ? Dis : Je suis ton esclave !

Congestionnée, pétant, sanglotant, grinçant des dents, elle se mit à hurler :

— Satan, tu le paieras, tu le paieras !

— Pour le moment, c’est toi qui trinques.

D’un seul mouvement, j’arrachai la gaine légère de Suzanne et le slip de nylon où la tache de plaisir s’élargissait jusqu’à mi-ventre. Le jonc s’abattit, avec un bruit sec, sur la toison brune, épaisse et bouclée. Sous la douleur, Suzanne écarta les cuisses. Une sorte de boule de feu roula dans ma poitrine, au spectacle étonnant qui s’offrit à ma vue. Il semblait impossible que cette fille fût vierge. Les caresses intimes, qu’elle se prodiguait depuis tant d’années, avaient modelé étrangement la nature secrète de Suzanne, développé les franges sensitives de la féminine blessure, poli et gonflé comme un rubis le nœud de pourpre de ses plaisirs. Suzanne entendit le gémissement d’admiration et de désir qu’elle avait provoqué. Elle étendit les bras, dissimula de ses doigts fuselés le fruit merveilleux.

Quand elle vit que je quittai mes vêtements, Suzanne souleva ses paupières gonflées de larmes, souillées par le rimmel dont une rigole coulait jusqu’au lobe de l’oreille. Ses yeux sombres étincelaient, épiant chacun de mes gestes. Dans la chambre, le soleil entrait en fanfare et la diane de ses rayons résonnait sur mes muscles cuivrés. Toute la force qui se répandait en torrent le long de ma nuque et des biceps, sur la bombure de la poitrine jusqu’aux sangles abdominales, paraissait converger vers le champ de force du slip volumineux où la menace virile se précisait, gonflée comme une matraque et recourbée comme un cimeterre. En dégageant le slip, les muscles de mes cuisses jouèrent sous l’épiderme velu. Je me redressai et je m’avançai, nu, pour elle.

— Oh ! murmura Suzanne, oh ! tu es beau.

Je bondis sur le lit, debout, et le membre claqua sur son ventre. De part et d’autre du visage de Suzanne, sur la chevelure éparse, je posai les pieds, plaquant au drap la tête de celle que j’allais posséder. En-dessous, dans le profil de l’arbre de chair et des lourdes besaces, la jeune fille me scrutait, à moitié folle de plaisir et de terreur. Elle eut un râle qui s’échappait de ses lèvres ouvertes, luisantes. À mesure que le râle s’enflait, grave, vibrant dans toute la pièce, lentement, je m’accroupis, les paumes sur les genoux, et je l’étouffai sous mes fesses écartées. Comme deux figues sombres et âpres, mes couilles se posèrent sur les narines de Suzanne et je plongeai mon regard dans ses prunelles égarées, injectées de sang, pendant qu’elle me mordait férocement l’anus.

Quand je la sentis défaillir, suffoquée, je me soulevai légèrement. Avec gratitude, Suzanne me caressa les reins, me griffant avec ses ongles ; puis, telle la chatte docile qu’elle était devenue, les yeux clos, elle me pourlécha l’entrejambe à longs traits.

— Je suis tout esclave, dit-elle, avec une sorte de gourmandise.

Alors, je m’agenouillai auprès de Suzanne et la déshabillai complètement. Penché sur elle, je me grisai d’un fort parfum, de sueur et de plaisir, qui l’imprégnait toute entière. A chaque geste que je faisais, Suzanne se trémoussait, fuyant et recherchant tour à tour le contact de mes mains. Chaque pouce de sa peau souffrait l’érection et se consumait de fièvre. Lorsqu’elle fut nue, les poires marbrines de ses seins semblèrent dominer, de leurs pyramides insensées, un désert de sables satinés. Les caressant, j’y soulevai la tempête sèche du sirocco. Saisissant mon muscle enragé, avec un bruit mat, je fustigeais ce corps de ma propre chair. Soudain, Suzanne se redressa, les mâchoires ouvertes, cruelles, et me happa.

Je ne sais combien de temps je demeurai ainsi, logé jusqu’à la glotte de ma maîtresse, meurtri par l’étau de ses dents. Sa chevelure platinée répandue sur mes genoux, mes doigts crispés sur son dos poli, nos cœurs, interdits de tant de bonheur, battaient la chamade.

À mon tour, j’eus faim de ce repas de luxure que je lui offrais. Je plaquai Suzanne sous moi et, lentement, pour ne point la frustrer du fruit qu’elle goûtait, je m’inversai dans le berceau de ses cuisses. Lorsqu’elle me sentit si proche, qu’elle devina la concupiscence démoniaque de mes yeux et de ma bouche, ses mâchoires se resserrèrent et sa langue s’affola, irritante et brûlante. De toutes ses forces, elle tenta de résister à mes mains qui, brutalement, lui écartèrent les jambes. À ce moment, Suzanne se fendit toute entière et je précipitai mon visage dans le sombre cratère où les corolles palpitantes m’accueillirent comme un masque de sang.

Maintenant, je me régalais. Cherchant cette posture qui m’a toujours ravi et débraille les charmes gynécologiques sous la voracité de l’homme, à la retourne, je plongeai mes bras entre les cuisses de Suzanne, les relevai et les plaquai contre ses flancs, telles des ailes repliées. C’est alors que le train de la femme s’épanouit, s’élargit et divulgue ses abîmes. L’épiderme se tend sur ce tambour de noces ; dès la naissance des reins, le sillon s’accuse impudemment et le relief pubien y trouve ses meilleurs saillies ; les doubles lèvres, lasses des compressions secrètes, ondulent ainsi librement, hallucinantes nageoires des bas-fonds de l’amour.

Cependant, quel ne fut pas mon émerveillement lorsque je vis le seuil adoré des amants, l’anneau de Vénus, dirons-nous : celui de Suzanne vivait intensément, agité de spasmes et de contractions, soumis lui-même aux passions qu’il provoquait ! Si je glissais un doigt tremblant d’émotion, le délicieux sphincter me le serrait ; osais-je pointer ma langue, on lui faisait réponse, on frétillait d’aise à l’approche de cet hôte inaccoutumé.

Cette rare vivacité de l’endroit féminin, encore que des esprits vulgaires la comparent à certains réflexes des races animales, seule Suzanne m’en proposa la jouissance et j’en suis venu depuis à la considérer comme la plus délicate des découvertes qu’il soit donné de faire à l’homme amoureux. Je donnerais l’Amérique toute entière pour retrouver l’exaltation du pionnier qui fut alors la mienne, tant il est vrai que les Colomb ou les Cook ne rapportent de leurs voyages que verroteries là où, parfois, les plongeurs de l’amour dérobent l’huître perlière. Ah ! quelle tempête charmante dans ce vaisseau parfumé de musc juvénile. Je besognais du museau et Suzanne, à pleine goule, me châtrait joyeusement. Ouf ! un sursaut. Floc ! elle me fit une venue dont le geyser m’aspergea les narines. Ma foi, je lui rendis la politesse ; pétant de joie, avec une sorte de ricanement qui me tordit le diaphragme, je titillai du biberon et gorgeait ma tendre amie d’une rasade de nectar.

J’aime ainsi, quand la mariée est belle, dégorger le premier rut. C’est un souci de moins et je ne m’en porte que mieux. Je retrouve bien vite la rigidité requise et, dès lors, il n’est travail herculéen qui ne me trouve la lance à point. Pour réconforter Suzanne en ce moment crucial, je repris mon assiette ; je remontai de l’Enfer, afin de lui faire admettre que Satan n’est point si mauvais diable qu’on le prétend. Elle me sourit de sa bouche maculée que je couvris de baisers, avide de mêler à nos soupirs les parfums les plus intimes de la volupté.

— Je t’aime, dit-elle ; je voudrais me jeter aux pieds de Christ et lui rendre action de grâces.

— Attends, lui dis-je, cela n’est qu’une préface, l’Offertoire, mettons, de la Messe d’Amour. N’oublions point la Sainte Communion.

— Ah ? que veux-tu dire, mon chéri ?

Je me pris à rire, mais une telle innocence se peignait sur les traits de Suzanne que j’en demeurai confondu. Elle croyait donc avoir vidé jusqu’à la lie la coupe des plaisirs ? Je fus transporté de joie que la Fortune ait ainsi jeté dans mes bras la vierge la plus pure et la pute la plus vierge qui se puisse désirer.

— Tu n’imagines pas ? lui demandai-je.

— Ma foi non... Y a-t-il de plus complet bonheur que celui que nous avons connu ? Je pense que tu as fort bien soigné ma blessure.

— En surface, soufflai-je.

À ce moment, l’ « ultima ratio » de la volupté, la vivifiante cheville des amants jaillit contre le ventre souple de la jeune fille, dégainée, massive, impitoyable et impétueuse. Les yeux de Suzanne chavirèrent. Elle étendit la main.

— Ah !... fit-elle, avec un étonnement qui me ravit.

Je me mis à crier, en prenant la posture.

— Je vais te faire sauter la capsule, ma poulette, te faire craquer le pucelage. Bientôt, pourra-t-on te donner du « madame Suzanne » et long comme le bras, ou bien qu’on me la coupe.

— Que veux-tu dire, que fais-tu donc ? demanda Suzanne, angoissée.

Elle s’était accoudée et me regardait préparer mon assaut entre ses cuisses, le glaive au poing.

— Allons, couche-toi, lui dis-je, et je te ferai femme.

Obstinée, elle se mit complètement sur le séant.

— Je veux voir, je veux savoir.

— C’est bon, c’est bon...

Je tendis le bras vers la descente de lit et m’emparai du manche de plumeau. Le jonc siffla, de plein fouet, puis en revers cingla les nichons hérissés de Suzanne. La fille hurla sous l’outrage et la douleur. À plusieurs reprises, je la cravachai, m’acharnant sur les attributs hautains et délicats de sa féminité d’où suintait le lait pourpre de la vierge martyre. Vaincue, un coup de fouet sur le nez la coucha, prise d’hémorragie. Au bord des narines obstruées, sa respiration oppressée soulevait des bulles de sang ; des caillots noirs s’agglutinaient aux mèches éparses de la crinière platinée.

C’est enivré et souillé du sang de ma victime que je m’élançai sur le corps de Suzanne pour le dernier assaut. Ses cuisses, que je jetai hors de mon chemin, retombèrent, presqu’au grand écart, inertes et désarticulées. Téméraire et présomptueux, je précipitai le bélier aux grelots de bronze. Calciné, l’engin de siège traversa l’ogive flamboyante du porche féminin et, cruellement, buta contre l’hymen du Saint des Saints. Un même rugissement de souffrance démentielle surgit de nos deux corps enlacés et secoua les murs de la pièce que nous transformions en cellule de torture. Un élan d’amour et de désespoir nous confondit, bavant et sanglotant, transmués jusqu’à la moelle des os. Par-delà les lèvres retroussées, nos mâchoires se donnaient le baiser et nos doigts, tordus dans l’étreinte, portaient aux griffes des lambeaux de chair. Homme et femme, seul le gong d’airain de l’espoir résonnait encore en nous. Nous nous aimions et le Spectre même de la volupté décharnée était l’émanation d’un érotisme catégorique. Magie pure de nos volontés intriquées, à nouveau, la houle des tempêtes abyssales souleva de son flot nos squelettes vertébrés et la flamme violette d’un rut initiatique étincela dans nos prunelles.

D’ahan et de rage, prophète à l’arme blanche d’une colère funèbre, je possédai Suzanne et sur son ventre, je dansai la danse rituelle. À mesure que je progressais en elle, la femme que je créais s’éduquait dans un mimétisme lascif ; elle se donnait en geignant, participant au travail, les reins désordonnés, puis à contretemps, dans un rythme plus savant qu’elle inventait sous ma férule. Peu à peu, j’accélérais la cadence ; peu à peu, le vœu massif que je formais en elle éprouvait la défaite du cartilage virginal. Bientôt Suzanne allait céder, maîtresse accomplie, concubine perforée. Très vite maintenant, nous allions, haletants, suspendant le spasme jusqu’à ce moment de folie que l’un et l’autre nous espérions, au plafond du rut qui, soudain, creva parmi les plaintes hululantes de l’amante et les râles syncopés de celui qui déversait en elle le meilleur de lui-même.

*
*     *

La nuit recouvrit nos corps harassés, exsangues, terrassés par le sommeil. Des coups frappés à la porte de ma chambre, réguliers, obstinés, me tirèrent du néant. Contre mon cou, les lèvres de Suzanne exhalaient un souffle paisible et chaud. La lune jouait sur la chevelure argentine de ma maîtresse ; astre jaloux, elle y touchait le vif de ses rayons.

On frappait.

— Écoute, voyons... c’est moi, Jackie Lalo... Ouvre-moi donc, méchant...

La fille continuait à frapper.

Doucement, je me levais et me rapprochait de la porte.

— Pas ce soir, Jackie. J’ai la grippe.

Elle se colla, se frotta contre la cloison.

— Mon œil... Je parie que t’as racolé une souris. Je vais te la soigner, moi, ta grippe.

Jackie Lalo donna plusieurs coups de genoux contre ma porte. De taille moyenne, c’était une blonde aux yeux verts, grasse et sensuelle. Elle travaillait comme bonne chez un locataire de l’immeuble et logeait à mon étage. Quand elle avait un coup de sang, rien ne pouvait lui résister. Il fallait que la chose se passe. En dernière instance, je pense que Jackie aurait téléphoné aux pompiers. Elle n’était pas jalouse, mais d’une extrême voracité. J’entrebâillai la porte.

— Écoute-moi, soufflai-je. Sois raisonnable, il y a une récente pucelle dans la chambre. Tu vas l’effaroucher, si elle t’entend.

Sous la robe de chambre, Jackie avait déjà saisi la poupée endormie avec laquelle elle voulait s’amuser. Elle connaissait son affaire et, machinalement semblait-il, elle la fit ballotter, la claquant contre mes cuisses.

— Ainsi, dit-elle, monsieur vient de s’offrir une virginité. Montre-la moi. Je voudrais la voir ta vierge.

— Allons, c’est de la folie. Si Suzanne t’aperçoit chez moi, cela va faire un drame. Et puis, tu sais, c’est une fille qui a de la religion...

— Pas possible ? c’est pas une bonne sœur au moins ? D’ailleurs, moi, je suis très gentille avec les dames aussi. Tu n’as qu’à demander à la Colette, au fond du couloir. Quand elle a pas de bonhomme, elle est bien contente de me trouver.

La très chère connaissait ma nature et le traitement qu’elle m’appliquait commençait à porter son fruit. Je me dis qu’après tout, cette partie triangulaire que Jackie proposait ne manquerait pas de piquant. Suzanne était très neuve, sans doute, mais il valait mieux la former rapidement avant qu’elle ait contracté de mauvaises habitudes. Je repoussai Jackie dans le couloir et, à voix basse, lui exposai mon plan.

Quelques minutes plus tard, j’étais à nouveau allongé sur le divan, comme un marsouin auprès de sa femelle. De la main gauche, je tenais le délinquant que Jackie s’était chargée d’élargir. Soudain, dans le couloir, on entendit une pleurnicherie, de muets sanglots entrecoupés. Je sursautai et posai ma main sur l’épaule de Suzanne.

— Chérie, lui dis-je, entends-tu ? Qu’est-ce donc. Il me semble que l’on se plaint, que l’on gémit tout près d’ici.

Suzanne bâilla, telle une pâquerette sous la rosée du matin, et me mordilla le lobe de l’oreille.

— Qu’est-ce que tu dis ?

— Écoute, mon ange...

Les symptômes mystérieux d’une sincère et discrète désolation continuaient à se manifester derrière la porte.

— C’est étrange, dit Suzanne. Étrange et inquiétant... Est-ce la première fois que cela se produit dans cette maison ? C’est une maison neuve, pourtant...

— Diantre... Penses-tu que... Tu m’effraies…

Une clef tourna doucement dans la serrure.

— Jésus ! s’écria Suzanne. Oh ! Jésus !...

Ses mains s’enfoncèrent dans mon poignet.

D’une main, je la bâillonnai.

— Ne fais pas de scandale, mon amour. Toutefois, ajoutai-je, je suis certain d’avoir laissé ma clef dans la poche de mon pantalon...

Une forme blanche se glissa dans la pièce. J’eus toutes les peines du monde à maîtriser Suzanne qui, affolée, gigotante, rejeta les draps, découvrant nos membres nus. C’était Jackie Lalo qui faisait cette entrée théâtrale. La garce s’était attifée d’une chemise de nuit dont l’ourlet brodé frétillait sur ses fesses ; elle avait enfilé des bas noirs et chaussé ses vernis de bal à talons hauts. Sa frange blonde lui descendait sur le front, pendant qu’elle continuait à pleurnicher dans un petit carré de baptiste.

— C’est un fantôme... bredouilla Suzanne, que je pelotais, frissonnante de chair de poule.

À ces mots, Jackie leva les bras. Ses mains jointes paraissaient supplier le Ciel et le pan de chemise dévoilait une motte crépue d’une teinte assortie à sa chevelure.

— Ah ! mon bon Dieu ! s’écria-t-elle, merci mille fois de m’avoir conduit auprès de la sainte princesse...

Elle fit de la main gauche un grand signe de croix et ses nichons, tout ronds, se carambolèrent sous l’étoffe légère. Jackie jouait son rôle à la perfection. J’avais bien du mal à me tenir, à ne point lui bondir sur la croupe, l’enfilant à la hussarde avec force claques et joyeux éclats de rire.

— Enfin, madame, lui dis-je, que signifie cette étrange visite ? Qui êtes-vous ? Êtes-vous des nôtres ou de Satan ?

Suzanne se mit à hurler :

— Tais-toi, malheureux ! Elle va nous jeter un sort.

— Moi, s’indigna Jackie qui, transportée, s’agenouilla sur la descente de lit. Ô merveille, image de mes rêves et de mes jouissances, comment pouvez-vous croire cela ?

Elle saisit les chevilles glacées de Suzanne qui la regardait avec stupeur :

— Depuis des mois, vous m’apparaissez en songe, nue comme vous êtes à ce moment... Non, le petit Jésus ne me trompe pas ; je vous reconnais bien et votre chevelure de platine, et les belles poires de vos seins, et tout et tout...

L’œil allumé, elle détaillait les appâts de ma maîtresse. En vérité, la comédie était si réussie que j’en fus presque jaloux.

— Ceci ne nous explique toujours pas, madame, comment et pourquoi vous êtes venue jusqu’ici ?

Elle me lorgna, polissonne.

— C’est rapport à ma blessure...

Suzanne eut un gloussement, étendit ses mains tremblantes sur sa toison.

— C’est difficile à dire devant vous, monsieur, continua ma complice ; cette blessure dont je parle ne fait souffrir que les dames. Nuit après nuit, elle m’empêchait de dormir, ou bien il fallait que je la tâte, que je la frotte, que je la triture et toujours plus longtemps, toujours plus souvent, si bien que j’en perdais le boire et le manger. Une fois je vis en rêve une belle jeune fille que je n’avais pas encore rencontrée dans le quartier. Elle était allongée sur mon lit, tout à côté de moi. Les couvertures étaient rejetées et nous étions, l’une et l’autre, dans le plus simple appareil. Ma compagne ne dormait pas mieux que moi. Elle s’agitait, poussait de gros soupirs : son corps était trempé de transpiration. À force de se remuer, de se tortiller, de faire des tours et des contours, elle en vint à faire la galipette et nous étions tête-bêche, la tête aux pieds... vous voyez le tableau...

Jackie était lancée maintenant ; nul ne pouvait l’arrêter. Elle me fit un clin d’œil fanfaron.

— Voilà-t-il pas que cette beauté écarte les cuisses et que, fendue tout plein dans du poil noir, je vois sa... ou son..., enfin... qu’il est embarrassant de confesser ces choses en présence d’un monsieur, c’était rouge vif, comme des lèvres très maquillées, et ressemblait beaucoup à ma... ch..., ah ! saperlipopette ! quand je la regarde dans mon petit miroir, car je ne peux guère la contempler autrement. La pauvrette, il me semble vraiment que j’y suis de nouveau, pleurait de cet endroit et moi itou, je versais sur le drap de lit de grosses larmes, des perles d’amour quoi, bien que n’eusse à cette époque aucun malheur dans mon existence. Mais je vous lasse sans doute... Mon cœur se brise à la pensée de ce que fit alors la belle femme nue...

Tout en suivant le fil de ses rêveries, les mains chaudes et impudiques de Jackie conduisaient la conteuse bien près du lieu qu’elle évoquait. L’audace et le bagout de ma voisine semblaient fasciner Suzanne, dont les genoux, inconsciemment, se prêtaient aux caresses ambiguës. Quant à Jackie, elle savourait le spectacle de nos corps enlacés et la promesse roidie que je portais comme une chandelle.

— Que fit alors la belle femme nue ? demanda Suzanne d’une voix blanche.

— Eh ! bien, donc, si vous voulez imaginer, nos jambes ouvertes étaient emmêlées, repliées, au point que nos quatre fesses se touchaient presque. Si cette beauté n’avait eu le poil noir, je me serais crue devant l’armoire à glace. En gémissant, elle glissait sur le dos, se rapprochant, se collant à moi. Je compris qu’elle donnait à baiser sa grande bouche humide à celle que je lui présentais moi-même. Je me poussai et, pour prendre de l’aise, je levai une jambe en l’air, la posai sur la poitrine de cette fille. La bonne idée ! Ainsi chavirée sur le côté, je la pris en ciseau et floc ! nos deux blessures, de vraies gargouilles de volupté, se mirent à fressurer, goulues, se biscotant de grand cœur, Ah ! quelle sérénade, mes amis, quel tintamarre de sommier !

Dans son enthousiasme, elle saisit un nichon de Suzanne :

— Nous nous frottions, frotti-frotta, d’avant en arrière, de droite à gauche, de haut en bas, en rond, en cercle et en carré. Je couvrais de baisers ses doigts de pieds et ses mollets et je lui secouais les seins avec mon talon. Mais croyez toutefois, amants bienheureux, que de telles amours, si elles conduisent les filles sur le chemin de la folie, hélas ! rarement les délivrent de ce flot lumineux dont pâtissent leurs tendres organes. Avare de lui-même, le plaisir ne se domine que goutte à goutte. Les heures passent, dans l’attente du déclic qui débouche les écluses. Enfin, il y manque quelque chose, un argument frappant, une clef, un manche, une corne, ah ! vous m’entendez assez...

Prophétesse en petite tenue, Jackie se redressa, soulevée par sa propre éloquence. Violemment excité par ce récit, je pressai l’olive de la lampe de chevet. Notre blonde visiteuse s’était campée les poings aux hanches. Dans cette posture, elle troussait jusqu’à mi-ventre sa chemise de nuit et, par dessous, la lumière de la lampe posait des touches roses sur les cuisses dodues, la motte rebondie que les bas noirs et le porte-jarretelles assorti présentaient dans un écrin. Partageant les boucles claires, le sillon, plus sombre, s’imprégnait de plaisir.

Avec une grâce mutine, cette fille posa son pied finement chaussé sur notre couche nuptiale et, dans cette parade d’amour, la figue chaude de son giron se fendit, plaie charmante que l’Amour Médecin ne se lasse point de sonder.

Tout en s’exhibant, elle nous contemplait de ses yeux allumés.

— Ah ! chère vision, poursuivit-elle en soupirant, combien de fois m’êtes-vous apparue depuis cette nuit-là ! Que d’ébats, de gymnastiques, de galipettes, d’attouchements insensés me reviennent à l’esprit qui me transportaient dans la télévision de mes songes !

Jackie se laissa glisser sur le lit, un genou posé à l’entrejambe de Suzanne. D’une caresse légère, elle lui frôla les seins dont elle provoqua l’érection.

— La compagne de mes rêves, fit-elle d’une voix basse, altérée par le désir, c’était vous, ma mie... Ce soir encore, je venais de m’assoupir, lorsque je vous vis, penchée au-dessus de moi, dans la position affolante où nous sommes en ce moment...

Elle rapprocha lentement son buste de celui de Suzanne ; son visage s’inclina vers celui de la jeune femme.

— Ma blessure était ouverte et frémissante... Soudain, une voix se fit entendre dans la pièce et le Christ aux longs cheveux m’apparut près de la table de nuit... « Lève-toi et marche », me dit-il. Il entr’ouvrit sa robe et me tendit une clef. « Abandonne tout et suis-moi », me dit-il encore. Comme une somnambule, je Lui obéis. Je mis la clef dans la serrure qu’il me désigna et me voici maintenant dans tes bras, beauté voluptueuse...

La blonde Jackie colla ses lèvres violettes sur la bouche sombre de Suzanne. Ses seins s’échappèrent du décolleté de l’ample chemise de nuit et roulèrent sur la poitrine de ma maîtresse, pendant qu’elle m’empoignait de la main droite.

Jackie, friponne, éperonnait Suzanne du genou et, d’un mouvement rapide de la tête, suçait comme une dragée la langue que mon amie lui prêtait volontiers. Conquise, celle-ci ondulait de la croupe ; elle s’adonnait à l’étreinte libertine, grognant et jappant à la façon d’une jolie chienne. Lorsque je vis les deux jeunes femmes si bien acoquinées, je renonçai à la paume saccadée de Jackie et, m’accroupissant près de ces dames frétillantes, je les saisis par les cheveux. Je séparai leurs lèvres, un moment déçues, et leur présentai le brûlant bâton de maréchal que tout homme réserve dans sa gibecière. Les paillardes y contemplèrent, semble-t-il, trente-six étoiles, car leurs yeux s’écarquillèrent et le sourire, cupide et servile, qui se répandait sur leurs traits, portait les marques du respect.

Dès que j’eus relâché leurs crinières, leurs bouches me happèrent, muqueuses tièdes et crocs acides. Elles se disputaient la couronne charnue de l’attribut viril ; de la langue, elles agaçaient l’étrave sensible du nerf, comme pour le circoncire ; goutte à goutte, elles lapaient, jalouses, de petites venues de plaisir dont elles étaient friandes ; puis ce duo féminin se grisait de la partition ; leurs lèvres mousseuses, en des baisers sonores, glissaient tout aux long de la flûte de Pan et, soudain, chacune s’étouffait, dans les broussailles de la souche, les joues gonflées d’une truffe qu’elles dévoraient, toutes deux plus gourmandes qu’Ève, leur mère, lorsqu’elle croquait la pomme.

Pour leur faire lâcher prise, je pinçai les deux petits nez de mes amoureuses. Livrées à elles-mêmes, Suzanne et Jackie se consolèrent de mille caresses. La blonde, agenouillée, mordillait les seins de sa récente conquête, pendant que celle-ci, cavale nerveuse, mâtée par les bas noirs, s’émerveillait, les deux mains folles, à fouiller les arcanes d’une blessure inconnue.

— Ah ! ma Suzanne, ma belle chatte en rut ! m’écriai-je, je vais servir un tour d’honneur à notre hôtesse, qu’en penses-tu ?

— Je t’en prie, mon chéri. Vas-y, vas-y de grand cœur. Elle est charmante, notre amie, et l’a bien mérité.

Suzanne sourit à Jackie et, continuant de besogner des deux mains au… comment à nom ? de la jeune femme, lui demanda avec une politesse exquise :

— Chère amie, puis-je m’enquérir de votre nom ?

— Jackie Lalo, et pour la pareille ?

— Suzanne Beautrin pour vous servir, charmante compagne.

— Eh ! bien, bonjour, madame Jackie, dis-je en posant mes lèvres sur les berges parfumées où s’ébattaient les doigts agiles de Suzanne. J’ai bien l’honneur de vous saluer et serais ravi de vous tirer mon chapeau.

Les deux filles pouffèrent, puis s’abandonnèrent à de grands éclats de rire, se pelotant et se trémoussant de plus belle. Je jouai de la langue et du nez dans le nid de poils blonds où les doigts de Suzanne, actifs et polissons, découvraient la féminité de sa nouvelle amie, puis me cherchait de gentilles querelles. Sous l’œil et la caresse du mâle, la sarabande des ventres et des cuisses de ces dames évoquait quelque rumba lascive dont le spectacle m’eût été offert, tapi et rampant dans un bal de lesbiennes. Pendant qu’elles se frottaient, suant, les reins tour à tour cabrés et plaqués, le parfum de leurs fesses, intime et chaud, me montait à la tête. La voix éraillée par le désir, je leur criais des injures, des exhortations passionnées ; l’argot du rut, qui détaillait leurs formes et dénonçait l’obscène exhibition de leurs appâts, s’échappait de ma bouche luisante de plaisir, fouettait les sangs, des femelles déchaînées dans un rappel des anciennes pudeurs. Voyeur de cette danse lubrique, – mes mains couraient et remontaient le long des quatre jambes, – je troublais et menais à mon gré le rythme des jeux saphiques. Jusqu’à la ceinture, mon désir se haussait, jugulé cruellement par un fil de laiton.

Arrachant l’élastique des jarretelles, je saisis Jackie par les hanches et, ramenant ses fesses roses contre mon ventre, je l’entendis démente, pousser le cri des empalées. Jamais je ne l’avais fait à ce point hurler et scander sa jouissance. Les préliminaires et la comédie érotique auxquels elle s’était prêtée, juchée à demi-nue sur ses cothurnes de putain, les attouchements étranges et déréglés d’une fille inconnue produisaient leurs effets et transformaient en brasier les parties profondes de la jeune femme. Allant et venant, la calotte râpeuse étincelait comme un casque de sapeur, puis, avec un claquement bref, s’éteignait dans la mine inondée qu’elle traversait de part en part, marteau-piqueur d’une veine en fusion. Quand elle se pâmait, cognée, défoncée à coup de boutoir, le chant sauvage de Jackie Lalo ne comportait qu’une syllabe, la voyelle des bouches et des trous, la voyelle ouverte et grave de ses entrailles, le â, gong de l’accueil et du retrait, le â, pur réflexe inarticulé de l’abîme dont elle s’étranglait, se raclait la glotte, se donnant toute entière, aveu total et tambour des rythmes qui conduisait l’amant à la limite des vitesses spasmodiques.

Au moment où je trace ces lignes, l’ordre impérieux résonne, gronde, puis s’écroule dans un crâne comme un souvenir démoniaque que jamais ne pourra étouffer celui qui chevaucha le â - â - â - â sur la croupe de cette femme. Et paf ! le col de la volupté se dilata et gicla, frétillant en tous sens sous l’organe qui le matraquait. Comme un filet de salive, la sève de cette fille coula le long de l’outil qui l’avait greffée et, plus bas, se répandit sur la toison de Suzanne qui la recueillit et la répandit sur ses propres lèvres avec frénésie d’onaniste. Gagné par le délire, je me laissai emporter par le galop de ces maîtresses furieuses et, projeté au dehors par le sac musculeux de la blonde, la cascade de mon plaisir se précipita dans le ravin de l’amoureuse brune qui le reçut en se délivrant elle-même.

L’aube avait blanchi, comme si, renonçant à l’alchimie, la lune se fût dissoute au ras de la ville réelle. Le crépuscule nous engourdit ; les chairs béantes et les membres prostrés ; il couvait avec froideur cette perspective de titans que la mort semblait avoir saisi au seuil même de la victoire.

Puis le soleil, hypocrite fourrier des lunes dont il enflamme les victimes, parut chérir le muguet rose des poitrines et la coquille humide de mon sexe. Lentement la chaleur précieuse de ses métaux, à fleur de peau, transmua le sang en vin joyeux dont nos cœurs se couronnèrent. Le réveil eut la légèreté d’un prélude bucolique dont l’éclat frais des rires crochait, à contrepoint, des copeaux de lumière et de savon. Les ablutions et les jeux, autour du bidet, nous inspiraient des rondes qui réjouissent les bergères et les pâtres au bord des sources rupestres. Ensuite, bras dessus bras dessous, mes maîtresses et moi, nous allâmes faire nos emplettes au marché de la rue du Commerce.

CHAPITRE III

Le dépucelage de Suzanne Beautrin et les prouesses du trio hardi que nous formions, ouvrirent à la jeune femme la voie de l’apostolat érotique. Cet apostolat, que je pratiquais moi-même depuis de longues années à ma façon laïque et positiviste, elle le sublima sur le plan de la foi et d’une conviction religieuse que le membre viril semblait, chaque jour davantage, ficher plus profondément en elle.

« Christ adoré, écrivait-elle alors, quelle est la teneur de Ton message, le contenu de Ton enseignement, sinon le sens profond du sacrifice, la vertu contondante du don de soi ? Sur ton autel, j’ai fait don de ma personne à l’amant que tu m’avais choisi, à la gouine mystique que tu avais affligée d’une blessure semblable à la mienne. Christ, béni sois-tu de m’avoir accouplée, nue à nu sur une même couche, avec mon prochain. Homme et femme, pour eux, j’ai renoncé à toute pudeur, j’ai pris l’habit de la sœur d’amour qui ne dissimule sa chevelure sous aucun bandeau, ses formes assoiffées sous aucune robe. Pour la joie de son prochain, la sœur d’amour dégrafe la jupe de son tailleur qu’elle fait glisser lestement sur le jupon en relevant un genou ; déboutonné, le corsage descend le long de ses bras nus et les bretelles du soutien-gorge apparaissent, creusant la chair dodue des épaules. À ses pieds, le prochain quelle brûle de prendre pour amant et de serrer entre ses cuisses, l’admire et la contemple sur toutes les coutures. Déluré comme un enfant de chœur, sa lèvre se plisse avec gourmandise, ses yeux curieux et pétillants goûtent si bien la transparence du jupon court que la blessure de l’aimable sœur ressent des picotements et des démangeaisons intolérables. Fiévreux et indiscret, il serre les chevilles de sa compagne, lui frôle les mollets d’une caresse électrique que le nylon agace, puis il soulève la frange du jupon telle une étoffe sacrée et regarde, les traits crispés maintenant, le petit slip froncé où la sœur d’amour ferme les cuisses et tout et tout, tellement elle est émue.

C’est le moment où, souvent, l’homme amoureux engage une conversation avec l’endroit féminin afin de charmer cet animal très secret et fort sauvage dont la fourrure bouclée se pelotonne dans le pantalon. Il lui donne des noms de fleurs, de fruits ou de bêtes dans l’intention de le séduire et de flatter aussi sa propre gourmandise. « Ma reinette, mon chou pommé, mon œillet poilu, ma chatte, mon oison duveté ; mon réséda à plateaux, ma figue, mon cul de poule, ma gueule de loup, mon rat ou ma framboise », susurre-t-il, si près de l’objet convoité que le souffle chaud traverse la lingerie.

La jeune femme est ravie, bouleversée de bonheur qu’on accorde ainsi tant de respect et d’attention à ces parties honteuses et douloureuses qu’elle a parfois griffées de ses ongles pendant les nuits de rage et d’insomnie, à cet orifice si proche de l’anus qu’elle parfume pourtant soigneusement après l’évacuation naturelle, à cette bouche enfin qu’il faut hélas, maintes fois, arroser de pipi, comme si le feu, couvant sous ce volcan risquait à tout moment de se propager. Éperdu, l’amant se redresse alors de toute sa taille et la sœur d’amour, lorsqu’elle n’est plus neuve en ces matières, sent invinciblement glisser ses yeux vers la braguette de son compagnon, afin de contempler la bosse étonnante que le désir y provoque. Mon Jésus, en toute simplicité, il faut que je Te confie que ce spectacle me fait réellement défaillir. Ce gonflement, ce durcissement bientôt menaçant, cette volonté charnue qui se bande à l’approche de la femme, voilà, en vérité l’un des plus merveilleux mystères de notre humain que tu as daigné créer à Ton image. N’y a-t-il point miracle à ce moment ? N’est-ce point le signe de la divinité que cette verge brandie ? Oui, à ce moment, Ta Loi d’airain prend forme, Ta Justice se révèle et le Doigt énorme que Tu dresses désigne le ventre de la femme afin de la punir par où elle a péché. Livrée à la furie du monde, d’abord, la fille résiste, affolée, se refuse en serrant les jambes et redoute que la massue empourprée ne débride affreusement une blessure quelle caressait tendrement pendant l’adolescence.

Mais l’homme est fort. Il se bande tout entier. Il crie. Il frappe. Il semble que des éclairs jaillissent de son membre barbare. Pour la femme, la loi de l’homme est la Loi de Dieu ; il la courbe comme une biche dont les jarrets fléchissent et, sous ses genoux d’acier, les cuisses de la victime se disloquent. Dans la plaie, rouge et béante ; il plonge Sa dague ; ah ! Jésus ! en écrivant cette oraison, je crois bien que j’y suis, ou plutôt qu’il y est, le très cher qui a piqué ma fleur ; si j’ose dire, en présence de Ton Saint Crucifix, je ne rédige plus que d’une main et, Toi qui jouis de tout spectacle, pudique ou impudique, Tu n’ignores pas ce que je tripote de la gauche... En effet, Jésus au pagne, Jésus de sang, Jésus de nudité, Jésus pâmé sur la Croix comme l’Amant de l’Aube, je sais maintenant que le long Calvaire de ma jeunesse, le Golgotha du Rut, me dirigeait et me transportait au faîte même de la volupté céleste. Dure et longue, la lance du supplice crève la voûte des jouissances diaprées... ah, ah, oh... je viens à Toi, mon petit Jésus... »

*
*     *

Un samedi soir, après l’amour, comme nous prenions le thé, Jackie, Suzanne et moi, notre chrétienne complice mira son visage troublé dans la tasse qu’elle portait à ses lèvres. Ainsi penchée comme une grave madone, elle croisa haut les jambes sous le peignoir de soie et balança son pied nu aux ongles laqués d’un rouge vif.

— Je ne sais comment vous me jugerez, dit-elle, mais, la semaine dernière, j’ai demandé audience au curé de la paroisse. Il m’a confié l’organisation d’un groupe d’Enfants de Marie.

L’étonnement se peignit sur nos traits. Jackie et moi croisâmes nos yeux cernés.

— Voyons, dis-je, ma Suzy, cela va être sinistre et te prendre un temps fou. Y as-tu vraiment songé ?

— Ma décision est prise.

Elle posa sa tasse sur le guéridon et rejeta sa chevelure avec noblesse.

— Ne comprenez-vous pas que nous vivons en cercle fermé ? dit-elle en désignant le désordre des draps et des dessous frivoles que nous avions dispersés sur le divan et sur les chaises.

— Tu n’es donc pas heureuse avec nous ? demanda Jackie d’une si triste façon qu’elle me tira les larmes.

— Je veux m’engager. Si l’amour ne se transforme pas en charité, il se recroqueville comme les tronçons d’un ver de terre.

— Fi ! la vilaine, s’écria Jackie en posant la main sur la fente de mon pyjama. Que veux-tu dire ?

Rouge de colère, Suzanne saisit son paquet de Camel. Elle alluma une cigarette et s’entoura d’une auréole de fumée.

— Vous êtes désespérants, tous les deux. Vous ne pensez qu’à vos plaisirs mesquins ; vous vous embourbez dans la routine.

Irrité, j’allai à Suzanne et la renversai, cigarette aux lèvres, sur le divan. Brutalement, je dénouai ses genoux.

— Regarde, Jackie, le beau sillon de routine où je m’enlise jusqu’à la garde... Puisque c’est ainsi, je vais te planter mon étendard d’une façon tout à fait insolite. Sais-tu que tu es encore à moitié pucelle ?

Jackie Lalo éclata de rire en se tenant les nichons.

— Tu vois, Jackie m’a compris à mi-mot. Il faut dire à sa décharge que rien de ce qui est érotique ne lui est étranger.

Assurée de son bon droit, Suzanne se redressa. Elle jeta sa cigarette allumée au milieu de la chambre. Avec passion, elle posa ses doigts effilés sur son giron que je tenais béant.

— Vous ne pensez donc jamais aux vierges infortunées qui souffrent de la même blessure ? Et toi, mon chéri, dit-elle en rapprochant ses lèvres brûlantes des miennes, ignores-tu les tourments des garçons qu’une société matérialiste condamne à des jeux exténuants ?

Ses doigts se crispèrent sur sa toison.

— L’amour, que j’ai connu si tard, je veux le leur faire connaître. Je ne puis jouir de mon bonheur qu’en le propageant autour de moi.

Tout en écoutant Suzanne, je suivais, l’œil allumé, le geste saccadé de sa main.

— Souvenez-vous des âges héroïques et bibliques, des temps où l’heureuse fillette était livrée au jeune époux. Alors le souffle divin parcourait le monde comme le vent de Galerne dont parlent les Anciens qui mettait en chaleur les cavales du désert et les filles des hommes. Ce sont les païens qui rêvent de l’âge d’or ; mais les croyants se souviennent de l’âge des géants...

Après ce mot, un râle s’échappa de la gorge de Suzanne. Elle pensait à quelque appât géant...

— ... Et de l’âge du feu qui embrasait la race sans distinction de sexe. Mais les hommes se mirent à adorer le feu, non pas la flamme divine qui soulève le sein des femmes et les parties viriles, mais l’élément vulgaire et matériel qui fait bouillir la marmite. Alors ce fut le Déluge, s’écria Suzanne d’une voix bouleversée, et la pudeur se répandit sur le monde comme un océan glacial !

Pour faire durer le plaisir et préserver la santé de ma maîtresse, je saisis son poignet trop rapide. Elle eut un cri de douleur et des larmes jaillirent de ses paupières, car la chute de tension est atroce lorsque le pouls s’exalte sur une idée.

— Ah ! barbare ! barbare ! s’écria-t-elle. Queue de chien ! queue de sang ! si nous y portons la main, c’est que cela nous brûle !

Puis elle se jeta à mes genoux, les mains jointes. Ses seins s’échappèrent du peignoir léger.

— Pardonne-moi, mon amour, mon ange gardien, mon sucre d’orge, ma banane équatoriale !

Elle tenta d’empoigner le goupillon qui s’échappait de mon pyjama.

— Chéri, donne-moi ta bénédiction.

— Avant la bénédiction, la correction, dis-je avec sévérité.

— Allons, Jackie, apporte-moi le plumeau, et que ça saute !

— Oui, mon loup, tout de suite.

Jackie se dirigea vers le placard en tortillant des fesses. Lorsqu’elle me tendit le plumeau neuf, le sourire s’était figé sur ses lèvres et ses prunelles bleues étincelaient.

Agenouillée sur le plancher de la chambre, Suzanne se mit à trembler de tous ses membres. Sa bouche décolorée semblait marmonner une litanie.

— Allez, en position, m’écriai-je. Sainte Suzanne, présentez-nous vos fesses de martyre.

Fascinée, Suzanne se retourna lentement et se mit à quatre pattes, à croupetons.

— Soulève ton beau derrière et relève-moi ce peignoir. Il nous faut du spectacle, n’est-ce pas Jackie ?

— Oui, vraiment, il nous faut du spectacle, dit Jackie qui s’était mise complètement nue pour la cérémonie.

Elle donna un coup de pied dans les reins de Suzanne.

— Alors, ma poule, t’es sourdingue ?

Suzanne prit les deux pans de sa robe de chambre violette qui traînaient sur le sol et, en se prosternant, dévoila son train somptueux. Cette déesse lubrique attendait la correction avec autant de plaisir que de crainte. Elle posa son front sur la descente de lit. Elle avait les genoux écartés, la plante des pieds offerte. Dans cette posture, la cicatrice enflammée se rouvrit. Il y eut un bruit de gargouille ; le sphincter féminin eut un spasme et laissa échapper un jet de sang. Des bulles de mousse âcre se gonflaient et crevaient dans la fourrure de la jeune femme. Suzanne se prêta à l’hémorragie. Aux saccades nouvelles, elle écarta les fesses et des gouttes épaisses coulèrent le long de ses cuisses blanchies, traçant de fines rigoles sanglantes. Sainte Suzanne offrait le tableau d’une martyre lapidée, mais cette chère beauté se trouvait simplement indisposée.

— La nature a parlé et le sang a coulé, dis-je alors. Je te pardonne pour cette fois. Mais, toi, Jackie, tu vas lui faire sa toilette. Solidarité féminine. Évidemment, tu m’as compris. J’entends, avec la langue...

Jackie me regarda, interdite, en se pelotant machinalement les seins.

— Ah ! non, mon chou. Après l’amour, je veux bien faire sa toilette.

Elle retroussa sa lèvre gourmande.

— Même que j’en raffole. Mais, ça, je ne l’ai jamais fait...

— Raison de plus pour goûter ce plaisir nouveau. Personnellement, je puis te garantir que ce passe-temps est délicieux. D’ailleurs, Suzanne adore ça. Pas vrai, Suzy ?

— Oh ! oui, alors. Viens me le faire, ma petite Jackie. Oh ! viens ; il me semble déjà que je sens ta bouche mignonne.

Jackie, les poings aux hanches, la frange en bataille, avait pris son visage buté.

— Non, dit-elle. Je ne veux pas.

À peine avait-elle fermé la bouche, que je la cinglai en plein front, arrachant une mèche blonde de la frange.

Jackie Lalo se mit à hurler de douleur et de rage :

— Non, non et non, je ne ferai pas sa toilette. Non, non et non, je ne veux pas faire sa toilette.

Son visage poupin était cramoisi. Elle criait les yeux fermés et ses bras en croix, poings serrés, tiraient la poitrine, mettaient en valeur les seins dodus. Elle m’excitait la garce. Je pris le jonc à deux mains. Tel le bûcheron cogne le chêne, je frappai le torse nu de Jackie. Elle était grassouillette. Le manche du plumeau s’enfonçait dans la cellulite avec un bruit mat.

En faisant de gros pets de ménage, Jackie prit la fuite aux quatre coins de la chambre. La chatte en bataille, elle enjamba plusieurs fois le divan, le paravent renversé, les tabourets et le bidet. Sur tout le corps le jonc la blessait, zébrant la peau de longues traînées rouges. Ma badine naturelle était devenue si longue et si rigide qu’elle m’entravait dans ma course, me fouettait des genoux au nombril.

Soudain, j’allongeai un coup de pied à Jackie et réussis à l’atteindre entre les deux fesses, le gros orteil dans la bouilloire d’Enfer. Elle eut une sorte de hoquet et retomba sur le dos, les membres épars en travers du divan. Je bondis sur elle. Le propre spectacle de ma virilité me rendait fou. Debout, les deux pieds écrasant les cuisses de Jackie, je donnai de violents coups de fouet au minet délicat de la jeune femme, avec une telle force que je crus la partager toute entière dans le sens de la longueur. Les cris qu’elle poussa à ce moment n’avaient plus rien d’humain. Bien que précoce dans le cas de Jackie, une source sanglante jaillit à son tour de cette vallée de larmes. Elle murmura d’une voix entrecoupée :

— Trésor, trésor... la toilette... je fais la toilette...

Je lançai le plumeau au fond de la pièce.

— Tu as mis le temps. C’est bon. Vas-y.

Jackie se releva en grimaçant de douleur et, les jambes en cerceau, s’approcha de Suzanne qui baignait dans son sang. Suzy s’était réjouie au spectacle du rodéo. Elle sourit et tendit les bras à sa compagne. Son corps nu frissonnait, ondulait avec la souplesse de la couleuvre. Jackie se mit à quatre pattes au-dessus de Suzanne et s’inversa dans cette posture arithmétique que Pythagore inventa pour le bonheur des amants. Ainsi, la position contraire des chiffres symboliques confine à l’ésotérisme. Ceux qui s’en inspirent connaissent la multiplication des plaisirs et la progression géométrique de la volupté.

Giron pour giron, les visages des deux jeunes femmes disparurent. Par moment, elles reprenaient leur souffle et leurs lèvres gonflées, maculées de sang, semblaient avides de carnage. Maintenant, elles se grisaient, se mordillaient en poussant des grognements et, charmantes écuyères, claquaient de la paume la croupe de la partenaire. Pour ne point laisser courir mes mains sur mon propre corps, j’avais croisé mes bras et, penché sur la joute convulsive de mes deux sirènes, j’interrogeais dans leurs prunelles dilatées les obscures nuées d’un horizon d’orage.

— Assez ! m’écriai je tout à coup.

Je ponctuai l’ordre d’un coup de fouet.

— J’espère, Jackie, que tu m’as frayé le chemin. Je vais prendre le second pucelage de Suzanne. Va chercher le tube que tu connais bien.

Empressée, Jackie choisit un tube dans la pharmacie. Elle m’enduisit avec application du corps gras qu’il contenait. La poupée qui tout à coup lui échappait des mains ressemblait à l’esquimau de l’igloo islandais. Jackie prépara de même sa compagne. Affectueusement, elle flattait sa croupe et ses seins. Elle l’installa sur le divan, glissa sous son ventre un gros coussin, de sorte que le postérieur se présentât comme un ballon vosgien.

Inquiète, les yeux hagards, Suzanne se prêtait toutefois docilement à ces préparatifs. L’index agile s’affaira dans l’entre-deux. Dès que la menace se précisa, le muscle circulaire eut une puissante contraction de défense, emprisonna la phalange que Jackie avait engagée. La jeune femme murmura d’une voix éteinte :

— Veux-tu... Que fais-tu, vilaine ?

Jackie pouffa et continua son travail sans desserrer les dents. Peu à peu, Suzanne imaginait l’évènement, l’objet de cette mise en scène. Sa volonté était brisée. Le visage perdu dans sa chevelure, elle bredouillait, terrorisée :

— Mon Dieu, oh ! mon Dieu, qu’allez-vous faire de moi ?

Lecteurs, mes frères, et vous, mes sœurs hardies, qui m’éperonnez, tout au long de ce récit, de vos prunelles enflammées, concevez-vous les délices qui m’attendaient sur le trône renversé de cette reine déchue ? Tel un pape funèbre, servi dans cet office par un diacre femelle, je m’agenouillai derrière Suzanne, fermement tenu et guidé par la main de Jackie. La blonde démoniaque, persuadée de l’importance de son rôle, scrutait attentivement la solution de continuité, gluante de plaisir et de sang, que Suzanne nous offrait, béante. Sage femme, elle paraissait absorbée par le chas d’une aiguille et la pointe de sa langue retroussait sa lèvre supérieure. Machiavélique, elle joua d’abord de son arme de chair sur les berges licites qui s’animèrent aussitôt avec une innocente fatuité. Suzanne se rassura, se trémoussa, jappa comme à l’accoutumée. Pendant un moment les deux complices flattèrent cette illusion, un sourire figé sur le visage. Le torse droit, je demeurais imperturbable, alors que Jackie dessinait à toute vitesse sur la patinoire les signes cabalistiques de son crayon de feu. Suzanne commençait à s’affoler. D’une main, je lui plaquai les reins pour maintenir l’assiette ; de l’autre, je caressai les boucles blondes de Jackie.

— Allons... fis-je simplement, en prenant mon recul.

Complice, elle pointa, les deux mains fermes, accusant l’élan. Horreur, désir et volupté, trois notes jaillirent, étrangement dissonantes, de nos gorges contraires, se prolongèrent en un point d’orgue sauvage. Un instant dominé par l’extase blafarde, enlisé jusqu’à la garde, je connus dans ce lieu le vertige des profondeurs que lui seul provoque. Je frappai la nuque de Jackie, claquai les fesses de Suzanne. Maintenant, que le dard viril l’avait crevée, que l’orbite de Gabès me torturait de son étau, je les exhortai, je les conviai au mouvement des bielles amoureuses, à riposter en femelles au piston que je lançai dans ce tunnel inconnu. La sirène aiguë de la victime nous sifflait aux oreilles. Alésée atrocement, cette femme, se dérobant, ne se débattait que pour entêter la saccade. Au vantail éclaté du porche, les mains de sa rivale, omniprésentes, portant la rage et la folie, veillaient et se dépensaient comme celles de l’ouvrière aux pièces. Plus bas, elle réveillait des voluptés anciennes que le convoi du barbare aujourd’hui laissait fuir sur ses rails polis. Me trouvant, son geste effleurait les flocons noirs des tenders et, choisissant l’infini, elle inventait alors un gouffre symétrique à celui que je forais. La tendresse fusa dans mon cœur en jet de vapeur. Du néant au néant, l’être viril du sexe se forgeait dans la victoire et la liberté. De l’abîme, il portait à son câble d’acier les nacelles aux jouissances pesantes que, par miracle, la compagne de l’horizon, vidait de but en blanc, telles les calebasses de l’humaine bonté. Sous le butoir opaque, Suzanne avait bougé. La lueur ovarienne était le prix de ce supplice. Elle venait de luire, qualité de la force et du viol. Le coup de grisou souffla l’anus, creva les tubercules des humeurs incertaines et nous rejeta, les membres hachés, seuls troncs d’amour battant, dans le linceul des catastrophes extatiques.

*
*     *

Le travail militant que Suzanne Beautrin accomplit dans la formation des « Enfants de Marie », attira sur elle la bienveillante attention de l’archevêque. Ce dernier lui confia une importante responsabilité dans le diocèse et l’organisation de certaines retraites, ou « recollections », dans une de ces pieuses Maisons de la rue de Babylone.

Au début de cette expérience apostolique, nous fûmes, Jackie et moi, aveuglés par une incrédulité vulgaire qui pervertissait notre entendement à la source et le génie érotique lui-même dans ses applications les plus immédiates. Pouvons-nous évoquer sans honte les quolibets, les brimades, les reproches amers dont nous abreuvions alors cette belle âme ? Maintenant qu’elle n’est plus, qu’elle s’est réfugiée, du moins ose-t-on l’espérer, sur le sein de ce Jésus qu’elle adorait, c’est en mélangeant nos larmes, entrechoquant nos poitrines, nos hanches et nos genoux, que nous prononçons son prénom vénéré.

Cette Vénus catholique n’avait d’ailleurs pas tardé a nous détromper, à dégager la signification profonde d’une mission que nous brûlâmes bientôt d’assumer avec elle. Un dimanche après-midi, à l’heure du goûter, Suzanne Beautrin frappa le code à la porte de ma chambre. Nous l’attendions, Jackie et moi. Nous avions mis sur le pick-up un microsillons de tangos et, grisés par cette musique, nous étions disposés à planter des cornes sur le front pur de notre belle amie

Suzanne entra, tenant par la main une fillette de seize ans dont les nattes châtain pendaient comme des guirlandes sur la poitrine acide. L’adolescente portait une robe à fleurs assez courte et des mocassins en cuir naturel. Je notai toutefois la finesse des bas chair et le dessin discret des lèvres qui éveillaient l’idée d’une féminité timide. Bien que notre attitude, à Jackie et à moi, ne laissât pas d’être excessivement correcte, la fille rougit en pénétrant dans la pièce et nous salua d’une révérence fort maladroite. Suzanne, très excitée, la prit par la taille et la troussa en avant.

— Je vous présente mon amie Isabelle. Elle est pourrie de dons. Elle tricote, brode, pianote et possède une remarquable aptitude pour le chant choral. Ne baisse pas ainsi les yeux, ma chérie. Mais peut-être veux-tu nous faire admirer tes longs cils recourbés ? lui demanda-t-elle en riant.

Isabelle leva vers elle ses beaux yeux marrons. On y lisait une affection toute pétrie d’admiration, comme savent en inspirer aux jeunes esprits les dirigeants qui ont le mérite de vouloir ignorer les problèmes spécifiques de l’adolescence. Ils ont raison. Il y a mutation brusque à l’époque de la puberté et la ligne de partage que l’on entend tracer entre les adultes et les jeunes pubères est purement abstraite. C’est un découpage d’ordre sociologique qui résulte d’une évolution décadente et disparaîtra avec les facteurs d’aliénation qui le déterminaient. La maturité n’a pas d’âge et ceux qui la refusent à la jeunesse la condamnent plutôt à quelque sénilité précoce. Le corps élancé d’Isabelle, ses proportions heureuses faisaient oublier sa taille médiocre que des talons hauts eussent corrigée à la perfection.

Je m’approchai d’elle et posai mes lèvres sur sa main glacée.

— Je gage, lui dis-je, que les fossettes roses de vos joues sont moins froides que cette main.

Elle me la retira vivement.

— Vraiment, est-elle si froide ? demanda-t-elle avec inquiétude. J’ai le sang capricieux sans doute.

Suzanne l’enlaça, la serra contre sa poitrine.

— Isabelle chérie, il est charmant ton petit cœur capricieux. Je le sens se démener contre mes seins. Il est ému et ne sait pas comment il faut battre.

Elle se tourna vers nous :

— Savez-vous que mon amie attendait avec impatience que je fasse les présentations ? Je lui ai vanté l’affection qui nous unit et l’heureuse liberté de nos rapports. Son père et sa mère la traitent comme une domestique qui doit gagner sa nourriture et non pas ses plaisirs.

Suzanne soupira pendant que sa compagne posait son front sur son épaule.

— Sa jeunesse ressemble à ce que fut la mienne ; mais je suis auprès d’elle maintenant... Vous dansiez, je crois ? Pourquoi interrompre ce passe-temps délicieux ? Je vais en profiter pour donner à Isabelle sa première leçon de tango.

Jackie brancha le pick-up, pendant que je repoussais le divan contre la cloison. Aux premiers accords du « Tango Bleu », je fis un signe des mains et de la hanche et Jackie s’avança vers moi, les bras ouverts. Quelle femme épatante ! C’était une cavalière hors ligne, sans que je songe à faire ici le procès d’un embonpoint qui multipliait ses appâts. J’ai souvent constaté sur la piste des dancings qu’une certaine opulence des formes ne contrarie aucunement les évolutions gracieuses de nos compagnes. Sans faire injure à la beauté dont le nombre d’or se mesure à la boucle des ceintures, il est certain que, dans ces ébats, les maigres ont moins d’aisance que celles dont les endroits stratégiques sont autant de places fortes. La technique n’est pas en cause, mais l’os dont la raideur n’est appréciée que par les dames, d’une façon d’ailleurs tout à fait localisée. Au contraire, l’abondance des formes, pourvu que la danseuse en dispose hardiment et consente à les prêter au mâle qu’elle étreint, assure plus solidement le centre de gravité que le couple conserve en emmêlant les cuisses. C’est un fil à plomb qui pend entre leurs jambes et dont l’amplitude s’accroît avec le trouble des partenaires.

— Tu ne trouves pas ça gênant qu’elle ait amené cette môme ? chuchota Jackie.

— Ne te creuse pas, lui dis-je, et laisse courir, Suzanne est à son affaire.

Jackie se colla à moi. J’éprouvai chaque pouce de son corps, depuis les chevilles jusqu’à la tempe. C’est seulement dans la danse que deux êtres connaissent le sentiment de pleinement s’épouser. Dans son mouvement, l’amour charnel est syncopé, arythmique. C’est une guerre que des amants se livrent et la paix, enfin conquise, qu’ils partagent avec volupté, est vécue comme souvenir d’un acte qui ne lui ressemble guère.

Cela explique dans une certaine mesure le dégoût que certains éprouvent à l’avoir consommé. Ce sont des esprits métaphysiques, les « distraits » de l’amour. Un véritable abîme sépare, en effet, le savoir aimer et le savoir jouir. Quant à moi, je suis de ces chasseurs que le guéret brumeux ravigote et qui, pour autant, ne renonce point au civet fumant de son souper. J’ai la reconnaissance du ventre, mais n’en ait pas la pesanteur. Cette gymnastique temporelle à laquelle les amants risquent de se briser les reins, change merveilleusement de nature parmi les flonflons de l’orchestre. Sur le prétexte d’un simple tempo, à l’occasion d’un rythme folklorique et conventionnel, les jarrets amoureux se détendent, les talons frappent le rappel au tremplin des cadences et l’illusion d’éternité maintient deux cœurs sous son aile battante. Dansant, homme et femme n’ont point le souci de s’unir, par delà la course d’obstacles, nul terme haletant d’un poteau exténué. L’extase est donnée et participe d’une force supérieure qui est l’essence même de la musique. Pour lui et pour elle, c’est l’En-Soi de la volupté.

Il va de soi que je ne fais ici aucune apologie de la chasteté en matière de chorégraphie, la danse étant pour moi une manière d’être de l’amour. Ce sont précisément les bons apôtres de la danse pure qui la pervertissent et la substituent au plus légitime des actes. Id est ejaculatio in accordeannibus. S’il est vrai qu’elle constitue une copulation parallèle, l’amour proprement dit représente alors un bond dans la qualité, une rotation dans l’espace, l’épuisement absolu des séries quantitatives.

Jackie s’était ouverte. Comme une pâte d’amour, une statue en fusion où je modelais ma propre existence, je l’ébauchais à pleines mains. Entre mes bras et mes cuisses, elle se dissolvait avec un monde de jouissances absolues. Dans l’étreinte maternelle de sa cavalière, le danseur renaît. Il vient au monde une seconde fois. Quelle chose étrange que cette femme qui s’abandonne, qui se pâme, qui s’anéantit, puisse accoucher de la sorte, en pleine inconscience, d’un adulte mâle et dominateur, dont l’épithète de « mondain » est alors justifiée ! C’est ainsi. C’est le moment de vérité, pour employer l’expression des « aficionados » de corridas. Dans ce jeu où la mise à mort est exclue et la mise à mal incessante, les protagonistes échangent leurs attributs. L’homme est à la fois matador et taureau, la femme, vache sacrée et tapette encornée. Le couple est androgyne et le jupon de la danseuse esquisse des « véroniques ».

Les reins cassés, Jackie pivota vivement sur un pied. Le tourbillon la troussa jusqu’aux fesses pincées sous le triangle bouffant du slip. Je les saisis à pleines paumes.

— Veux-tu..., murmura Jackie, les yeux clos. La môme va nous voir.

— Regarde, lui dis-je simplement.

Suzanne serrait contre son corps celui de l’adolescente, dont la taille fléchie se livrait à son bras. Ses regards fous allumaient les joues, le décolleté empourpré de celle qu’elle initiait. Dans son ardeur pédagogique, Suzanne avait dégrafé sa jupe portefeuille et poursuivait son cours de danse en combinaison rose et bas noirs. Cette tenue que d’aucuns pourraient qualifier de légère, contrastait avec la mise modeste de la jeune fille et, dans la mesure où les attributs et les appâts de la femme s’exhibaient avec assurance, ils conféraient à Suzanne un ascendant certain sur son élève. À la façon des débutantes, Isabelle dansait en canard, les pieds trop largement écartés. Elle hésitait, semblait-il, à confier le galbe fin de sa jambe au giron de son professeur. Ses yeux baissés contemplaient le nid mystérieux où froufroutaient les lingeries de nylon. Docile, elle suivait les évolutions de cette marche troublante et se laissait conduire vers de plus grands plaisirs.

— « Ti-la, la-li, la-la », chantonnait Suzanne, donnant la cadence du pas de tango.

Pour l’inculquer à Isabelle, elle accusait le mouvement de balancier, se déhanchait avec une certaine ostentation. Lorsque le rythme s’accélérait, invitant les danseurs au pas glissé que les amateurs amorcent comme des félins, Suzanne relâchait la pression de la main sur les reins de sa compagne ; elle lui donnait du champ, relevait orgueilleusement le coude, heureuse de dominer, bientôt peut-être de posséder ; sa cuisse, audacieuse et brûlante, s’élançait alors dans l’entrejambe de son élève dont elle soulevait la robe à fleurs, la motte bourgeonnante, comme autant d’hypothèques virginales. Ces figures lascives et ardentes arrachaient des soupirs à la tendre Isabelle.

Suzanne posa de petits baisers sur les tresses de son élève.

— Tu es d’une souplesse étonnante. C’est le principal. Une bonne cavalière, vois-tu, doit avoir, si j’ose le dire, la cuisse légère. Elle doit se soumettre, se plier, se fondre, se confondre, dans les bras de celui qui la guide.

Elle s’arrêta de danser, serra violemment Isabelle contre sa poitrine. J’entendis siffler dans sa gorge un râle que je connaissais bien. Pour dissimuler son émoi, elle eut un rire nerveux.

— Petite chérie, avec toi, c’est toute ma jeunesse que j’étreins, ma solitude, le désespoir de tout un sexe...

Je la crus cette fois au bord des larmes.

— Si nous passions maintenant quelques rumbas ? lui dis-je. Qu’en penses-tu, Suzanne ?

— Volontiers, mon chéri. Cela nous changera. Il faut qu’Isabelle apprenne à discerner facilement les différences de rythmes.

Elle me fit un sourire mélancolique.

— Je deviens cafardeuse, non ?

— Grande sotte, Isabelle est venue ici pour passer une joyeuse après-midi et non pour écouter tes lamentations.

Les bâtonnets sonores du batteur de rumba préludaient à la mélodie du saxo. Jackie, les mains aux hanches, s’avançait vers moi, accentuant la danse du ventre et la houle de ses fesses. Avant que nous nous fussions touchés, le pantalon de flanelle trahissait mon plaisir.

— Tu as cent fois raison, dit Suzanne.

Elle prit dans chacune de ses mains l’une des tresses d’Isabelle et, la tenant ainsi à distance, elle mima pour la jeune fille une rumba diabolique. Dans le mouvement lubrique de l’exhibition, ses jambes magnifiques, moulées par les bas noirs, semblaient accrocher les reflets bleutés des astres tropicaux ; ses larges hanches, désarticulées au gré de la pantomime, semblaient accueillir et prôner un coït insensé.

— Comme vous êtes belles, murmura Isabelle, dont les pupilles dilatées pétillaient d’excitation.

— Pour toi, pour toi, pour toi, chanta, cria Suzanne.

Elle se démenait, trépignait, secouait ses seins de ses biceps nus.

— Suzanne, oh ! ma Suzanne chérie ! s’écria la jeune fille.

Fougueusement, elles s’enlacèrent. Isabelle renonçait soudain à ces manières pudiques qui la paralysaient.

Il y avait dans l’agitation hystérique de ces deux filles une sorte de surenchère, un dérèglement que, seul, le désir implacable de l’homme pouvait organiser. Sur le visage d’Isabelle, une expression béate et inquiète s’était posée comme un masque. Son sourire fin et timide, distendu, se figeait dans l’acquiescement obtus de la vierge que l’on va déniaiser. Elle ne se dérobait plus au joue à joue ; la sueur perlait à ses tempes et le mouvement empressé, saccadé, de ses fesses, répondait avec maladresse au ventre de serpent qui enflammait le sien.

Au loin, par delà Issy-les-Moulineaux, la foule grise des nuages quittait le stade d’un ciel dominical. Des rayons presque horizontaux transpercèrent les vêtements légers de mes compagnes pour une radiographie impudique. Tout en dansant, je laissai glisser mon pantalon. Maintenant, mon torse, mes bras, mes cuisses nus frissonnaient sous les regards des jeunes femmes. La tête de Jackie disparut sous la robe, dans un mouvement gracieux des bras qui la dépouillait telle une victoire domestique. Au rythme de la rumba, mon slip se rengorgeait et matait des formes granitiques ; peu à peu, le porte-jarretelles de l’amoureuse se rapprocha, ondulant sous le nombril, trouva le contact dans un crissement de latex. Nos bras se refermèrent comme la vague s’empare du récif, et nous habillèrent d’infini.

Je ne connais pas de situation plus exaltante et plus désespérée que celle d’un couple enchevêtré au son de la rumba. Le tragique ancien s’est réfugié dans leur étreinte. Au musette, nul n’attend Godot. Si le théâtre et la poésie modernes sont aux mains des fils à papa qui s’amusent à détruire à coups de pieds les pavés de sable de leur enfance, les danseurs parisiens n’ont pas renoncé, pour un plat de lentilles, aux jeux sauvages de l’amour et de la mort. C’est un droit d’aînesse qu’ils s’arrogent que celui du rut, reconnu et jugulé sous la boule aux mille facettes, dont l’arc se décompose au gré d’une mécanique céleste.

Entre Jackie et moi, roulait la massue d’un âge de pierre. De droite à gauche, c’était l’exorcisme, une patience que cette chose magique tolérait encore. A la verticale, le soc tranchait son frein, trouvait et perdait le sens d’une nature vide, d’un sillon qu’il ne parvenait à creuser. Bientôt, Jackie ne fut plus maîtresse d’elle-même. Elle se renversa, présentant à mon souffle le soutien-gorge ; telles sont les voiles gonflées par la tempête. Sombre carmin, le fuseau mâle s’échappa du slip, s’affola contre l’hymen de nylon ; cherchant le gîte, il souleva le porte-jarretelles.

Un cri perçant me fit tourner la tête. Suzanne venait de trousser la robe à fleurs de la jeune fille. Sur les cuisses menues d’Isabelle, de larges élastiques roses tiraient et déformaient le contrefort des bas, attributs de la femme qui juraient sur l’épiderme virginal. Les doigts fuselés du professeur de danse, gourmands, vivement, disparurent, puis s’agitèrent sous le triangle de coton blanc. Les plaintes aiguës d’Isabelle se précipitèrent, soprano atroce et faux des premiers attouchements ; plus rauques, elles se syncopèrent, étouffées par les lèvres sensuelles de l’éducatrice.

Isabelle était complètement nue sur le divan. Ses tresses s’enroulaient à sa jeune poitrine dont les bourgeons pâles et hérissés s’assombriraient bientôt, fleurs renversées aux boutonnières des lèvres. À longs traits, les mains caressantes de Suzanne encourageaient sa beauté nonchalante. Le professeur s’était débarrassé de la culotte importune. Sa combinaison se drapait sur ses reins pendant qu’elle parcourait, sur les genoux, la rivière blanche des draps. Nymphe curieuse, Suzanne semblait nager et s’enquérir de l’adolescente Ophélie. Puis, elle lui montra son train. Le front posé sur le lit, elle observait, dans l’arceau de ses cuisses, le visage bouleversé de la jeune fille dont les yeux écarquillés détaillèrent lentement un ravin aux sanglants arbousiers.

— Touche !...

La jeune fille tendit sa main tremblante vers cette femme qui, pour elle, s’accomplissait. Ses doigts se refermèrent, se déployèrent à nouveau, inhibés au bord de l’abîme.

— Allez... allez... touche, souffla Suzanne en traînant sur les mots, intensément.

Isabelle se redressa légèrement. Ses nattes glissèrent le long de son corps ; son ventre poli se plissa au-dessus de la touffe vaporeuse. Elle eut un sourire canaille qui découvrit ses dents de chatte et, soudain, les doigts serrés en gerbe, elle s’engagea jusqu’au poignet dans la chapelle ardente. Suzanne hurla, se roula sur le divan, emprisonnant dans ses cuisses fermées la menotte d’Isabelle. L’Enfant de Marie l’avait bel et bien prise au mot. Elle lui besognait le piège à loups, car souvent, telle est pipée qui croyait prendre et geint d’ahan femme qui cuidait engeigner. Maintenant qu’elle était à son fait, la môme n’entendait point abandonner la partie. Ardente et courageuse, cette biche agile poursuivait sa maîtresse ; elle tirait parti avec brio des postures étonnantes que la tigresse blessée lui proposait.

Pendant que Jackie se dépouillait de son dernier vêtement, je m’approchai de ce couple furieux. À quelques pouces du visage d’Isabelle, je m’exhibai. La jeune fille pâlit. Des larmes jaillirent de ses yeux. Puis, d’une façon totalement imprévisible, elle eut un ricanement bref. Entre les jambes de Suzanne, son bras s’affola.

— Un monsieur... dit-elle d’une voix sourde, méconnaissable. J’avais jamais vu un monsieur...

J’étais plus près encore. D’elle-même, Isabelle me tira sa langue d’écolière. Elle était râpeuse, venait à petits coups comme celle d’une chatte qu’une cuillerée de confiture dressa aux caresses interdites. Quand elle se mit à ronronner, je vis que ma Jackie lui rendait ce plaisir et faisait à Isabelle sa première toilette amoureuse.

La musique des plaisirs féminins montait à mes narines comme la fumée sacrée d’un holocauste. Du fond de l’orchestre, les regards pâmés de mes lascives exécutantes convergeaient vers le gourdin dont le branle majestueux donnait une mesure à la passion et réglait les transports de ces femmes damnées. Je les entendis haleter, chacune prêtant la main, le genou ou la langue, aspirant toutes en chœur au crescendo final dont le concert m’enivrait C’est à ce moment que je saisis sur la table de nuit un grand litre de rhum. J’en fis sauter le bouchon et répandis une nappe d’alcool sur ces formes gigotantes dont les girons propices se fendaient et mendiaient dans des spasmes une rasade de feu. Lorsqu’elles suffoquèrent, je les chassai à coups de pieds sur la descente de lit, où, dociles au mâle, elles s’agenouillèrent en rang d’oignons. À mon commandement, elles étalèrent leurs torses, écrasant leurs seins sur le matelas et présentèrent leurs croupes à la parade. Aveuglées par leurs chevelures, elles attendaient en frissonnant que je les possédasse à la hussarde. Les fesses à point, saillantes, cuisses écartées, Suzanne, Jackie et Isabelle piaffaient et désiraient leur tour dans l’angoisse et la discipline.

Sans aucun respect des préséances ou d’un ordre préétabli, au gré de mon bon plaisir, je me penchais et faisais une saillie.

Je criais à l’élue du moment :

— À toi ! et je lui donnais la saccade.

— À toi ! et je la prenais en enfilade.

— À toi ! et je la gratifiais d’une bourrade.

— À toi ! et elle en faisait toute une salade.

— À toi ! et elle en pissait une rasade.

— À toi ! et elle se prenait pour une monade.

— À toi ! et elle frétillait comme une dorade.

— À toi ! et je m’élançais pour l’olympiade.

— À toi ! et je tournais la rémoulade.

— À toi ! et elle ripostait à la bousculade.

— À toi ! car je bandais pour cette parade et, de ces trois oignons, je fis de la marmelade.

Aux cris de joie, aux rugissements de plaisir, succédaient les injures, les hurlements de la colère, de la douleur lancinante, lorsque, dans un claquement sec, la sonde énorme se dégainait, s’arrachait de l’abîme qu’elle avait embrasé, soudain, le frustrait de ses radiations atomiques. Je croyais être le savant de l’Âge Nouveau qui commande aux grandes orgues du cyclotron et manie subtilement la réaction en chaîne sur la dunette d’un accélérateur de particules. Les passes devinrent plus rapides, plus nombreuses. Je rêvais à quelque ultime harmonie, non pas à Sodome, à Gomorrhe, non pas à Hiroshima, mais au champignon ultra-violet de Paris, Ville-Lumière. Isabelle allait céder. Je saisis à pleines paumes sa poitrine, vertes reinettes ou les tresses s’emmêlaient comme des lianes.

— À vous ! m’écriai-je. Tigresses sanglotantes.

Suzanne et Jackie bondirent sur le couple que nous formions. Elles nous déchirèrent de leurs griffes et de leurs dents ; puis, me chevauchant, qui sur mon cou, qui sur mes reins, elles s’associèrent aux salves d’honneur dont je foudroyai la jeune fille désintégrée.

CHAPITRE IV

Au terme d’une retraite de quatre jours que Suzanne Beautrin avait organisée pour les militantes d’élite de la région parisienne, ma maîtresse fut appréhendée par la police. On l’attendait sur le trottoir de la rue de Babylone. Un chef aux lunettes noires, entouré de quelques assesseurs, s’approcha de l’essaim bourdonnant des « Enfants de Marie ». Il désigna du doigt la crinière argentée qui flottait au-dessus des jeunes filles comme l’étendard de cette confrérie. Ces messieurs jouèrent des coudes et passèrent les menottes aux poignets délicats de Suzanne. Ses mains étaient mortes, ses mains du soir et du matin. Elles étaient mortes, pour le fruit et pour le poisson, pour mon soleil et pour ses lunes. Cette femme ne pouvait survivre à la perte de telles mains.

Dans les semaines qui suivirent l’arrestation, ce fut, parmi les « Enfants de Marie », une levée de boucliers. L’archevêque organisa de virginales délégations dont les membres ardents tentèrent de forcer les verrous de la Santé. En vain. Les sbires se déchargeaient sur leurs supérieurs et se voilaient la face devant le sexe faible. D’ailleurs l’accusation était sérieuse et faisait état de rapports de témoins dont la vénalité n’avait d’égale que la frigidité. Ils avaient vu, disaient-ils, dans les bosquets du Bois de Boulogne, Suzanne culbuter ses ouailles les plus chères.

C’était un coup monté contre la Foi. Suzanne avait horreur de ces lieux publics où la vulgarité s’étale. Pour elle, la mystique amoureuse participait d’un dessein providentiel et je ne la vis jamais transiger sur les principes sévères de la contemplation en chambre. Que faire contre des témoins ? L’Évangile a triomphé par ses martyrs, mais l’ordre laïque est garanti par les donneurs. Si ces témoins, racolés dans les prétoires comme les seuls médiateurs possibles entre le code et le châtiment, se targuent de réformer les mœurs, ils plaident le plus souvent leur cause de voyeurs repentis et tout est perdu pour l’infortuné qu’ils accusent.

Suzanne Beautrin se suicida dans sa cellule. Elle avait dérobé à l’infirmerie une lime pharmaceutique, mais l’atroce logique du trépas qu’elle déduisit de cet objet futile échappa à ses bourreaux. Le geôlier qui découvrit son cadavre subit un internement dans un hôpital psychiatrique, aussi longtemps que ses sens déréglés et sa mémoire professionnelle refusèrent de classer l’épouvantable souvenir. Il semblait que la jeune femme eût reçu dans sa cellule la visite nocturne d’un sadique criminel. Des oiseaux de proie de cette envergure étaient enchaînés sous le même toit. Toutefois, l’épaisseur des murailles, les fosses profondes des cours intérieures et les rondes félines que les gardiens multiplient dans le zoo du crime, paraissaient jusqu’alors garantir la vie des détenus et la pureté même des races délinquantes. Des sorcières médiévales que le dynamisme nouveau des « Enfants de Marie » naguère arrachait au sommeil et secouait d’épilepsie au terme d’un rut à sec, stationnaient sous les porches des églises. De proche en proche, leur haleine fétide propageait la nouvelle que la belle possédée, la femme satyre, la gouine superbe des bénitiers avait enduré l’amour pourri et la suprême vengeance du succube qui la gouvernait. La femme vampire l’avait accueilli entre ses cuisses, puis, à son tour s’était trouvée vampirisée sur la paille de sa prison ; telle était la volonté de Dieu.

Le sang de ma Suzanne adorée avait giclé aux murs et au plafond, comme si la faux de la Mort eût moissonné avec faste une jungle de pourpre. Des pièces de parure féminine, maculées, grouillantes de vermine, traînaient sur le sol et pendaient aux barreaux de son cachot. Le vaisseau de fer-blanc que l’administration proposait aux fonctions naturelles de la détenue s’était renversé sur la paillasse du grabat éventré et la nuque raidie du cadavre dépouillé s’arrondissait au col d’une amphore.

Lorsque le geôlier poussa la porte de la cellule, le battant résista. Il le força d’un coup d’épaule et le pied de Suzanne glissa dans une flaque ignoble, entraînant le genou raide et la cuisse glacée. Elle présentait ainsi son entrejambe obtus au seuil de la liberté. Un dernier flot de sang vivant se mit à gargouiller, cascade violette qui ravinait la plaie énorme de ses chairs labourées. De la zone rectale au milieu de l’abdomen, la solution de continuité d’une effrayante blessure débridait sa nature la plus intime. Entre les poires durcies des seins, dont les sombres tétons avaient été tranchés, une coupure d’un rouge vif traçait une ligne de partage jusqu’à la plaie abdominale. Autour de sa taille de marbre blanc, un sillon de même nature, étroit et profond, la ceinturait à vif et croisait au nombril l’atroce longitude. Elle portait ainsi, en pleine peau, le crucifix de sa solitude et de son désespoir.

Ah ! Suzanne, Sainte Suzanne, que n’ai-je été ce geôlier que ton corps nu, offert à la mort obscène, a plongé pour un temps dans la folie ! C’est en l’écoutant, des mois plus tard, et trinquant avec lui un verre de beaujolais, dans un bistrot du boulevard Saint-Jacques, que j’ai pu reconstituer les heures éparses et sauvages de ton agonie. Il me semble pourtant, maintenant, que j’ai lu dans tes yeux écarquillés, sur tes lèvres bleuies, figées sur un rictus sardonique, l’aveu sublime d’un suicide que tu as médité comme un dernier orgasme.

Les veines ouvertes, tes bras écartés reposaient sur la dalle. Dans tes poings serrés, tu tenais, à droite, la lime d’acier, poisseuse de sang, et, à gauche, ô défunte adorée, me permets-tu de révéler ce sur quoi tes phalanges se crispaient ? Je sais que ton sein se gonflait d’une colère apostolique lorsqu’on qualifiait de « parties honteuses » les chairs nobles de la femme. Cet appendice irritable et érectile, dont tu as pratiqué l’ablation, tu as voulu, jusqu’aux dernières secondes de vie, le palper, l’écraser dans une main qui, pendant tant d’années, avait su le flatter. Ta science onaniste retirait à l’acupuncture mystique et c’est en t’y adonnant, que tu voulus franchir les portes de la mort. Sur ta poitrine, tu as tracé la croix du renoncement suprême. Tu t’es tranché les veines. Puis, grisée par le sang, jaillissant, tu t’es saoulée de la nudité de ton corps de femme. Dans une rumba hystérique, folle recluse, tu t’es exhibée et tu t’es vue. Tu as éclaboussé les murs du cachot de ta vie pourpre ; tu as dispersé tes linges et tes dessous, voiles légers que nul homme allumé ne devait plus soulever. Tu as défailli. La mort venait de frapper au guichet. Lentement, tu t’es affaissée sur la paillasse. Dans l’idéation grandiose d’un ultime désir, les cloches du mâle se sont mises à sonner, funèbre tocsin d’un céleste coït.

C’est alors, ma Suzanne, que tu t’es mutilée, toujours plus profondément, plus cruellement. Comme une gerbe d’étincelles, tes sens se sont dénoués ; les flammèches grises du néant ont recouvert tes prunelles de cendre. Pour la première fois, le fouet de la volupté n’a point cinglé tes reins. C’est la mort qui t’a enlacée de son bras de pieuvre. En vérité, ineffable Suzanne, tu t’es sacrifiée comme une sainte, mais tu t’es sabordée comme une dure.

FIN

Cet ouvrage a été numérisé le 10 septembre 2012 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2003.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-220-4

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2012.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-281-7

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :

© Alain Frétet

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Alain Paucard, Éloge du cul et autres textes

N°153 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°154 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com